J’ai subi… une formation très spéciale

par Isabelle

Isabelle vient d'avoir sa licence en droit. Elle va vite constater que ça se traduit par… un droit à la licence ! Et même à la plus débridée, car dans le centre de formation pour « fonctionnaires territoriaux » auquel elle s'inscrit… les « territoires » les plus intimes de son anatomie vont vite tomber dans « le domaine public ». Formateurs et formatrices vont se les disputer pour « former » l'impétrante aux rudes exigences du service public. Ah, quand on veut être fonctionnaire, il faut savoir payer de sa personne… Ce qui n'est pas toujours une corvée, ne croyez pas ça ! À cette école, Isabelle va vite devenir une spécialiste chevronnée de tous les « vices »… et pas seulement ceux de procédure…

LA LETTRE D’ESPARBEC

Ceux d’entre vous qui ont lu Les Mains Baladeuses (La Musardine) connaissent déjà mon ami Italo, le masseur esthéticien aux mains expertes de Cogolin. Pour les autres, disons qu’en matière d’obsession sexuelle (et de mise en pratique), il lui arrive de m’en remontrer. Pour lui, le cul passe avant tout, c’est quasiment une religion. Il ne se passe guère de jour où je ne reçoive un mail me narrant ses dernières aventures. Je vous recopie ci-dessous celui d’hier soir.

« Giorgio, amico mio. Que je te raconte en vitesse. Figure-toi que je viens d’épiler la nièce du sous-préfet de N. une jeune personne très BCBG, rien d’une beauté, mais pas un laideron non plus. Bref, Mlle Tout-le-monde, vingt ans, étudiante en arts plastiques. Elle a des petits boutons dans la raie du cul, et j’étais en train de lui proposer une pommade astringente quand mon portable a téléphoné. La nénette avait remonté ses genoux pour bien me montrer ses rougeurs, et sa chatte épilée bâillait comme une carpe affamée. Tout en parlant au pote qui m’appelait pour un concours de salsa, j’oublie machinalement mon doigt entre les fesses de la donzelle…

« Tu vois la scène ? Moi, le portable à l’oreille et mon doigt qui “ machinalement ˮ s’enlise… La fille ne dit rien, elle tourne pudiquement la tête de l’autre côté. Je fais durer la conversation, puis enfin, je coupe et je reviens à ma patiente.

« Excusez-moi pour cette interruption, mademoiselle, où en étions-nous… Oh pardon ! Je ne me rendais pas compte… »

Je retire vite mon doigt.

« Il n’y a pas de mal, qu’elle me dit… et même… (elle baisse la voix), ça me plaisait bien… »

Tu me connais, Giorgio. Qu’aurais-tu fait à ma place ?

« Et si on y mettait autre chose ? » que je propose galamment.

« Je veux bien, mais… »

Elle s’est vite rassurée en voyant que je gantais Popaul. L’affaire fut rondement menée. La caille était déjà chauffée à blanc. À peine Popaul dans l’Etna, ce furent les grandes laves. Je n’aurais jamais cru qu’une jeune personne aussi effacée pouvait mouiller à ce point. Quand nous eûmes conclu, elle parut s’aviser de l’incongruité de la situation et replia pudiquement ses bras sur son visage.

Sans un mot inutile, je l’ai nettoyée, puis pommadée. Quand ce fut terminé elle a consenti à me montrer à nouveau son visage et m’a déclaré qu’elle était « confuse », c’était la première fois que ça lui arrivait.

Je l’ai rassurée, ce sont des accidents qui arrivent à tout le monde, lui ai-je dit, c’est une affaire de vasodilatation périphérique… Et je lui ai vendu un pot de crème astringente pour ses petits boutons. »

Si jamais Isabelle, la narratrice de cette confession, descend dans le Var, je lui conseille vivement d’aller se faire vasodilater à Cogolin par mon ami Italo. Je gage qu’ils s’entendront comme cochons en bauge.

À bientôt, amies, amis, et bonne lecture.

Votre dévoué, E.

1

Je m’appelle Isabelle, j’ai la trentaine ; mon histoire remonte à une dizaine d’années. Je venais de passer ma licence en droit, à Toulouse. Mes parents habitaient un petit village de l’Ariège. J’étais revenue chez eux en attendant les résultats. Chaque année, ceux-ci étaient affichés sur des panneaux, au premier étage de la fac.

Le jour fixé, je me suis levée avec l’angoisse au cœur. C’était mon avenir qui se jouait. Je voulais travailler dans une mairie ou au conseil général et, pour cela, je devais réussir le concours d’administrateur territorial. L’année précédente, il y avait eu plus de mille candidats pour seulement vingt postes. Pour avoir une chance, la meilleure méthode consistait à suivre la préparation du centre qui organisait le concours. Et pour y être admis, il fallait présenter un très bon dossier, d’où l’intérêt d’avoir non seulement la licence mais aussi de figurer parmi les premiers reçus.

Il n’était pas tout à fait dix heures quand je me suis installée au volant de la petite Rover d’occasion offerte par mes parents. J’ai mis le contact. Le moteur a eu un toussotement misérable. J’ai essayé à nouveau, mais, très vite, j’ai compris que la voiture avait une panne. J’ai eu un moment de panique. Il fallait que je sois à Toulouse en fin de matinée pour connaître mes résultats et, surtout, déposer mon dossier de candidature à la préparation. Là aussi, les premiers arrivés avaient les meilleures chances.

Je suis revenue à la maison pour téléphoner à Daniel, le copain avec qui je sortais depuis six mois et qui travaillait dans un garage. Il est arrivé quelques minutes après.

— Qu’est-ce qui se passe ?

Il commençait déjà à me plaquer contre lui, et ses mains se glissaient sous ma jupe noire fendue. Je l’ai repoussé.

— Ma voiture ne marche plus et je dois absolument aller chercher mes résultats, tu le sais bien.

Frustré, Daniel a grogné qu’il allait jeter un coup d’œil à ma « caisse ». Après avoir examiné le moteur, il a conclu à un problème de joint de culasse. Malheureusement, il n’aurait pas la pièce avant la fin de l’après-midi. Ma panique est revenue.

— Il faut absolument que j’aille à Toulouse ce matin. Tu ne peux pas m’y conduire ?

J’ai remarqué une lueur trouble dans son regard. Il m’a demandé si je n’avais personne d’autre sous la main pour me transporter. J’ai répondu non.

— Écoute, je veux bien t’emmener, mais le patron risque de ne pas apprécier. Il me faut une compensation. Fais un strip-tease, là. Ça ne te prendra que cinq minutes. Et ensuite, promis, je te conduis à Toulouse.

Daniel affichait un sourire sardonique. Il savait que je n’avais pas le choix si je voulais déposer mon dossier à temps. Sans attendre ma réponse, il a fermé la porte du garage. Ensuite, il a allumé le poste radio que mon père aimait écouter en bricolant. Une musique de slow s’est élevée.

— Allez, fais-moi plaisir.

Je me suis résignée, en me retenant de le traiter de tous les noms. Cependant, malgré ma colère, j’ai senti une chaleur gagner mon ventre quand j’ai chaloupé des hanches. Je faisais de la danse depuis longtemps. J’avais le rythme dans la peau…

Daniel avait les yeux collés à moi. Au début, il n’a rien dit, mais, au bout d’un moment, il m’a donné des indications.

— Tu bouges bien mais promène tes mains sur ton corps à travers tes vêtements.

Sa voix m’envoûtait, je faisais ce qu’il voulait.

— Appuie sur ton ventre, sur tes seins. Défais tes cheveux blonds ! Maintenant, remonte ton T-shirt. Qu’est-ce qu’il est bronzé, ton ventre ! Depuis que tu es revenue de la fac, tu as passé ton temps à te dorer au soleil !

Daniel s’était assis sur un escabeau. Il a baissé le zip de sa combinaison de mécanicien et a dégagé sa queue du slip.

— Il est bandant, ton soutien-gorge noir. Tu ne me l’avais jamais montré celui-là. Enlève ton T-shirt. Maintenant, presse tes seins à travers les bonnets. Ma parole ! Tu fais ça presque aussi bien qu’une professionnelle.

Il se branlait en parlant, comme si ses propres commentaires augmentaient son excitation. Quant à moi, le trouble que je ressentais grandissait.

—Tourne-toi ! J’aime bien voir ton cul tendre le tissu. Maintenant, descends ta jupe lentement. J’étais sûr que tu portais un string. Il te rentre bien entre les fesses. Remets-toi face à moi et baisse ta culotte très lentement. Oui, comme ça. Dis donc, tu t’es rasée depuis la dernière fois que je t’ai vue à poil !

J’avais le slip aux chevilles, mon strip-tease était terminé. J’étais nue, en chaussures.

— Ça te suffit ?

— Non, mais je t’ai fait une promesse, je vais la tenir. Rhabille-toi, on part.

Il s’est éloigné, en me jetant un regard concupiscent. J’étais surprise de mon trouble. Jusqu’à présent, nous avions toujours fait l’amour de manière classique, sans fantaisie. C’était bien la première fois que quelque chose de peu ordinaire se produisait entre nous.

Je suis rhabillée rapidement. Daniel a klaxonné pour me faire comprendre qu’il m’attendait.

2

Nous sommes arrivés une heure plus tard à Toulouse. Daniel a voulu me peloter pendant le trajet, mais j’ai repoussé sa main. J’étais trop préoccupée pour songer à la bagatelle.

Il ne savait pas où se trouvait la fac. J’ai dû le guider dans la ville. Le parking du campus était aussi rempli qu’en période d’examen. Daniel m’a proposé de m’accompagner à l’intérieur. Il posait un regard lubrique sur ma poitrine. Il se moquait de mes soucis. Seul mon cul l’intéressait. Ça m’a irritée. J’ai répondu sèchement qu’il valait mieux qu’il m’attende. Quand je me suis redressée, il a plaqué sa main sur mes fesses. Je me suis retournée. Il a eu un petit rire.

— Ne fais pas ta mijaurée. Tu aimes bien quand je te touche. Tout à l’heure, ça t’a plu de te déshabiller devant moi.

C’était vrai, j’aimais faire des cochonneries avec lui, mais je le sentais de plus en plus différent de moi.

J’ai retrouvé l’ambiance typique de la fac : l’odeur des produits de nettoyage, les relents de tabac froid, les murs couverts d’affiches, le perpétuel mouvement, l’impression de bouillonnement… Quatre à quatre, j’ai monté l’escalier qui conduisait au premier. Mon cœur battait à tout rompre.

Sur le palier, ma première vision a été une jupe ultra-courte retroussée au-dessus de fesses rondes et fermes entre lesquelles s’enfonçait un string. Penchée en avant, la propriétaire de la superbe croupe examinait le bas des listes. Sa longue et épaisse crinière brune coulait sur ses épaules. Dans le prolongement du derrière, des jambes fines, au galbe accentué par des hauts talons, attiraient le regard. Depuis que je la connaissais, Marie n’avait perdu ni son goût pour les tenues provocantes ni sa sensualité à fleur de peau. On disait qu’elle avait couché avec tous les garçons de la promotion. Rumeur ou réalité, cela ne l’empêchait pas d’être aussi douée que moi pour les études. Elle s’est retournée avec un sourire.

— Nous avons toutes les deux la meilleure note !

Le cœur battant, j’ai fait le tour du palier sous son regard amusé. Nous étions seules encore. Elle ne m’avait pas menti. Je n’osais pas le croire. J’étais reçue. J’allais pouvoir commencer une nouvelle vie.

Je suis revenue près de Marie. Aussi indécent que sa minijupe en jean, son T-shirt collait à sa lourde poitrine et s’arrêtait au-dessus du nombril. Elle était ravissante, et en jouait. Les garçons craquaient pour son visage triangulaire éclairé par des yeux immenses, couronné de cheveux soyeux. Elle m’a demandé si je voulais l’accompagner au secrétariat où elle allait chercher une attestation. C’était aussi mon intention.

Nous nous sommes précipitées dans le bureau. Je connaissais bien madame R. qui officiait là.

— Félicitations à toutes les deux !

Elle a rédigé les attestations provisoires avant de fermer pour aller déjeuner. Marie et moi nous nous sommes retrouvées dans le hall.

— Tout est fini. Tu crois que nous nous reverrons ?

J’en doutais. Nous étions trop différentes. Seuls les cours à la fac nous avaient rapprochées. Elle envisageait de se spécialiser dans le droit international, moi d’entrer dans la fonction publique territoriale. Nos chemins se séparaient. En attendant, comme elle n’avait pas de voiture, je lui ai proposé de l’emmener dans l’immeuble où nous habitions toutes les deux, après avoir déposé mon dossier au centre. Elle a accepté.

Daniel m’attendait adossé à sa camionnette, fumant une cigarette. Quand il nous a aperçues, j’ai cru que ses yeux jaillissaient de leurs orbites. Il ne savait visiblement pas laquelle lui plaisait le plus. J’ai eu peur d’avoir commis une erreur en amenant l’agneau au loup, mais Marie était aussi un loup.

— Alors ?

— C’est dans la poche ! Je te présente Marie, on a fait nos études ensemble. Nous habitons dans le même immeuble, mais il faut d’abord que je passe au Centre.

Daniel a fait la moue en disant qu’il n’y aurait peut-être pas assez de place sur la banquette. J’ai répliqué que je me mettrai au milieu. Il n’a pas insisté.

Quand Marie s’est assise dans la camionnette, sa jupe est remontée très haut. Elle n’a fait aucun effort pour la rabattre et a eu un petit sourire en surprenant le regard de Daniel sur ses cuisses.

Mon regard errait sur le campus, sur les bâtiments alors que nous nous éloignions. Une période de ma vie se terminait. J’étais triste, et en même temps heureuse J’avais la certitude que le meilleur était devant moi.

3

Le centre de formation était installé dans un quartier résidentiel, au fond d’une rue paisible bordée de pavillons et d’un hôtel. Ses nombreux bâtiments se dressaient au milieu d’un parc ceint d’un grillage. Il était un peu plus de midi et j’étais inquiète. Est-ce qu’il y aurait quelqu’un au secrétariat ? Malgré les grilles ouvertes Daniel s’est garé à l’extérieur, sur l’asphalte mal entretenu qui longeait la clôture.

— Je n’en ai pas pour longtemps.

J’ai marché d’un pas rapide en direction du bâtiment le plus proche. Sur une porte était marqué ACCUEIL. En dépit de mes craintes, elle n’était pas fermée.

Plutôt austère, l’intérieur se réduisait à un grand hall, vide hormis un comptoir de réception, et, au fond, à un couloir qui se prolongeait assez loin. J’ai appelé sans obtenir de réponse mais, en avançant vers une porte entrouverte, dans le couloir, j’ai entendu une femme dire à voix basse :

— Et comme ça, c’est bon ?

Quelqu’un, un homme d’après le timbre, a répondu :

— Oh oui, continue !

J’ai hésité mais la curiosité l’a emporté. Arrivée en silence à la porte à moitié ouverte d’où provenaient les voix, j’ai jeté un coup d’œil discret. Un couple se tenait au milieu d’une petite pièce sans fenêtre, en grande partie occupée par un immense photocopieur et par une table encombrée de ramettes de papier. Plutôt massif, avec une épaisse moustache brune qui barrait un visage carré, des cheveux grisonnants taillés en brosse et un regard dur, l’homme était debout. Sa queue pointait hors de son pantalon défait et une femme brune d’une quarantaine d’années, accroupie, la léchait tout en la maintenant à la base. Une jupe étroite et un T-shirt blanc moulaient ses formes rebondies. Je ne voyais pas ce qu’elle faisait entre ses cuisses avec sa main mais il était facile de le deviner.

Sa langue parcourait de la base à l’extrémité la queue épaisse et courte. Les yeux mi-clos, elle semblait prendre autant de plaisir que l’homme. Sans avertissement, il s’est cambré. Des jets de sperme ont jailli, maculant les cheveux et le visage de la femme. L’homme s’est dégagé avant de lancer d’un ton sec :

— Retourne à ton travail, mais va d’abord te nettoyer.

Je suis vite repartie dans l’entrée. Un instant plus tard, la femme a surgi, en s’essuyant le visage avec un Kleenex. Elle était bien conservée pour son âge. Sa jupe laissait voir des cuisses pleines, des jambes galbées. Nous étions aussi gênées l’une que l’autre. Elle craignait sans doute que j’aie entendu des bruits suspects. Derrière elle, l’homme est sorti dans le couloir. Son regard a accroché le mien mais il l’a détourné et a franchi une porte. La femme m’a demandé ce que je voulais. Elle a paru impressionnée en regardant mon dossier.

— Ça m’a l’air très bien. Nous vous contacterons au mois d’août.

Je n’avais plus rien à faire là. Je l’ai remerciée, je suis partie. Dehors, j’ai hésité à rejoindre Daniel et Marie. J’avais envie de jeter un coup d’œil sur les lieux. Après tout, j’allais y passer plusieurs mois. Du moins, je l’espérais.

Le centre s’étendait sur plusieurs hectares. À la différence du campus austère de la faculté, où quelques arbustes rabougris subsistaient tant bien que mal au sein d’un océan de béton, les bâtiments s’éparpillaient au milieu d’innombrables espaces verts, plus ou moins bien entretenus, mais les coins laissés à l’abandon ne donnaient que plus de charme à l’endroit.

— Vous voulez que je vous fasse visiter ?

Surprise, je me suis retournée. C’était la brune de l’accueil. Nous ne nous connaissions pas mais j’ai accepté sa proposition. Elle a désigné plusieurs bâtiments qui se dressaient devant nous.

— Les cours ont lieu dans cette grande bâtisse toute blanche. Là, c’est la bibliothèque. Il y a un fonds très important. Et là, c’est l’internat. Vous vous installerez ici ?

— Je ne sais pas. J’ai un appartement près de la fac.

La femme m’a dit que ce serait plus pratique pour moi d’être sur place surtout avec un hébergement gratuit. Elle m’a proposé de visiter les salles de classe. J’ai dit oui. Nous avons suivi une allée de dalles blanches jusqu’à un grand bâtiment à plusieurs entrées. Le parfum poivré de la femme me montait à la tête. Je l’observais du coin de l’œil, repensant à la scène que j’avais surprise, à sa bouche resserrée autour du sexe de l’homme. J’en arrivais à me demander si je n’avais pas rêvé. Qui était l’homme ? Un supérieur hiérarchique ? Étaient-ils amants ? Ou bien la contraignait-il ? Plus je la voyais, plus je la trouvais sensuelle. Elle devait plaire aux hommes. Elle s’est effacée pour me laisser passer.

Le hall était immense, le sol recouvert d’un revêtement imitant le marbre. La femme a désigné des portes qui nous faisaient face.

— Là, il y a un amphithéâtre. Parfois on reçoit des conférenciers, sinon on l’utilise peu. Tous les cours ont lieu dans les salles de classe, dans le prolongement du couloir qui se trouve là. Au premier, il y a encore des salles de classe ; au second et au troisième, sont installées les chambres des internes.

— J’aimerais voir une salle de classe, et une chambre.

— Venez avec moi.

Elle m’a prise par la main. Surprise, j’ai pensé qu’il s’agissait d’un réflexe machinal mais elle ne m’a pas lâchée.

— Je m’appelle Nora T. Je suis la responsable du département examens et concours. C’est moi qui les organise. Nous aurons l’occasion de nous rencontrer souvent.

Après avoir vu la salle de cours, nous sommes montées au second. Nora me tenait toujours la main et j’étais troublée. Malgré moi, je repensais à la scène dans le local du photocopieur. Un jour, Daniel m’avait demandé de prendre son sexe dans ma bouche, mais je n’avais pas voulu. Il avait été déçu, mais n’avait pas insisté. Je ne me sentais pas prête.

Nous nous sommes retrouvées dans un long couloir sombre. Nora m’a expliqué que certaines chambres étaient occupées par des candidats ayant échoué au concours et qui voulaient se représenter. Ici, le rythme de travail était plus proche de celui d’une entreprise que d’un établissement scolaire. Les cours ne cessaient pas, même l’été.

Je me suis figée en entendant un gémissement provenant du fond du couloir. Nora ne semblait s’être aperçue de rien mais j’ai eu l’impression qu’elle jouait la comédie.

Elle s’est arrêtée devant une porte, et a pris dans la poche de sa veste un trousseau de clefs. Elle a ouvert, pendant que les gémissements continuaient, plus forts, plus réguliers. Ils surgissaient d’une porte entrouverte, toute proche. Nora m’a repris la main.

— Venez, je vais vous faire visiter.

J’ai pensé qu’elle voulait m’écarter de ce qui se passait non loin de nous.

La chambre était grande, spacieuse, aménagée avec soin. Un plancher en bois, un papier peint aux teintes jaune paille donnaient un aspect très chaleureux à l’ensemble. Le mobilier était simple mais neuf : un grand lit à deux places, bien que les chambres soient individuelles, un vaste plan de travail près de la fenêtre qui laissait entrer la lumière à flot, un grand placard encastré dans le mur. J’ai jeté un coup d’œil dans la salle de bains attenante. Le lavabo, le W.-C., la douche, rien ne manquait. Mon appartement en ville n’était pas mieux équipé, et me coûtait un loyer rondelet. Je n’ai pas hésité longtemps.

— Finalement, je prendrai volontiers une chambre.

Nora m’a dit qu’elle s’occuperait de tout. J’ai entendu encore une fois un gémissement. Quand nous sommes sorties dans le couloir, j’ai profité des quelques secondes que Nora mettait à verrouiller la porte pour avancer vers celle qui était entrouverte.

Les deux filles étaient nues. L’une d’elles, une blonde très grande, avec des courbes pleines, était étendue sur le lit, les cheveux étalés autour de la tête. Elle avait un visage allongé, une bouche fine, et de beaux yeux bleus. Ses seins aux larges aréoles semblaient trop gros sur sa poitrine étroite. Très étirées, les pointes dardaient. Son ventre plat s’ornait d’un nombril marqué. La taille fine contrastait avec les hanches larges.

Je n’ai pas pu vérifier si c’était une vraie blonde. En effet, la toison pubienne était masquée par la tête d’une petite brune prosternée entre les cuisses largement écartées. Je ne voyais d’elle qu’une silhouette fine, des cheveux coupés court mais emmêlés, un dos musclé, un petit derrière rond, des jambes minces repliées sous elle.

Les gémissements de la blonde devenaient de plus en plus bruyants. Son regard a croisé le mien. Un léger sourire s’est esquissé sur ses lèvres pulpeuses. Son corps s’est tendu comme un arc. Elle a crié. Nora m’avait rejointe. Elle était toute rouge. Je me suis demandé si c’était de honte ou si le spectacle l’excitait.

Dans un mouvement d’abandon, la brune s’est allongée contre son amie. Nora m’a attrapée par le poignet.

— La visite est terminée. Il faut que je retourne au travail.

Je ne pouvais que la suivre mais j’ai jeté un dernier regard aux deux filles. La brune me regardait. Elle avait un joli profil et des yeux sombres. Elle a eu un sourire ironique. Je me suis empressée de rejoindre Nora. Elle était déjà à l’autre bout du couloir. En voyant son visage pincé, j’ai craint que l’incident nuise à ma candidature. C’était un établissement bien étrange que ce centre.

J’en étais là de mes réflexions quand Nora s’est tordu la cheville, et a dégringolé les dernières marches avant le rez-de-chaussée. Ce n’était pas étonnant, vu la taille de ses talons. Elle est restée sans bouger là où elle avait atterri, cul par-dessus tête, contre le mur. Elle était sonnée. Sa jupe retroussée laissait voir des jambes bien pleines, gainées par des bas couleur fumée retenus par un porte-jarretelles. Elle avait une culotte blanche. Le spectacle m’a troublée. Pourtant, les filles ne m’avaient jamais attirée. Chassant mes idées bizarres, je me suis agenouillée près de Nora qui a esquissé une grimace de douleur.

— J’ai très mal, et ça remonte haut le long de la jambe.

— Je vais regarder ça. J’ai une formation de secouriste.

J’ai palpé sa cheville qui, apparemment, n’était pas foulée.

— Il n’y a rien. Vous vous êtes juste fait mal. Ça va passer. Je vais vous masser.

J’ai posé le bout des doigts sur la cheville et j’ai entamé un va-et-vient que j’ai bientôt étendu jusqu’au genou. Nora s’est laissée aller en arrière en poussant un soupir.

— Ça fait du bien mais il faudrait que vous montiez plus haut. Ça m’élance jusque dans la cuisse.

J’étais sceptique. Je m’étais moi-même tordu la cheville à plusieurs reprises et cela n’allait jamais au-dessus du genou, mais j’ai obtempéré quand même.

À ce moment-là, j’ai remarqué la tache humide qui s’élargissait sur la culotte, là où le coton blanc collait au renflement de la vulve. J’ai massé encore plus fort. J’avais très envie de plaquer mes doigts sur le fond du slip, là où la tache s’agrandissait. Comme si elle avait deviné mes pensées, ou parce qu’elle était trop excitée, Nora a pris ma main et l’a attirée vers son entrejambe. Je n’ai pas résisté.

Le tissu de la culotte était très fin. Je sentais les contours des lèvres du sexe comme s’il n’y avait rien entre elles et le bout de mes doigts. L’espace d’un instant, je me suis étonnée. Que m’arrivait-il ? Je caressais la chatte d’une inconnue, moi qui n’avais jamais eu de goût pour ce genre de jeux. Il faut croire que le spectacle des deux filles se gouinant dans la chambre m’avait marquée.

Je faisais aller et venir mes doigts sur la bosse fendue en deux. Au bout de quelques instants, Nora s’est cambrée. Elle a crié pendant que sa mouille, traversant la culotte, inondait mes doigts. Le flot était si abondant que j’ai cru qu’elle pissait en jouissant.

Je me suis relevée. Nora est restée allongée, appuyée contre le mur. Son regard s’est posé sur moi. Elle a eu un sourire étrange, cruel, m’a-t-il semblé, et elle s’est redressée. Comme par magie, elle ne semblait plus souffrir. Un doute m’a assaillie. S’était-elle réellement fait mal ?

— Je vous raccompagne à la sortie.

Nous avons marché en silence jusqu’aux bureaux. Quand elle m’a laissée, elle m’a dit :

— Je vous contacterai dès que j’aurai une réponse. Sans doute début août.

Je suis repartie vers la sortie. Cela faisait plus d’une heure que j’étais là. Daniel et Marie devaient s’impatienter.

Je ne m’attendais pas à ce que j’ai vu en arrivant près de la voiture. Daniel embrassait Marie à pleine bouche, la main sous sa jupe. Passant de la stupeur à la colère, j’ai pressé le pas. Daniel a dû sentir ma présence. Il s’est écarté de Marie. Quand j’ai ouvert la portière, on aurait dit qu’il ne s’était rien passé. Cependant, le trouble de Daniel, et le regard narquois de Marie démontraient le contraire.

— On repart à la maison après avoir déposé Marie ?

J’ai acquiescé mais j’en avais gros sur le cœur.

J’ai remâché ma rancœur tout le long du trajet. Mais le pire a été le regard complice entre Daniel et Marie quand nous l’avons déposée devant chez elle. Mes amies de mon village m’avaient prévenue. C’était un coureur. Et il ne choisissait pas que des jeunes filles. Tout ce qui portait jupon l’intéressait. Je n’avais jamais trop voulu écouter et voilà que je le surprenais en flagrant délit. Même si Marie était une allumeuse, je considérais qu’il avait lui aussi sa part de responsabilité.

Le trajet s’est déroulé dans un silence lourd.

— Si on sortait ensemble ce soir, pour fêter ça ? On pourrait aller en boîte.

Déjà il avançait sa main vers mes cuisses.

— Si tu dois sortir avec quelqu’un ce sera plutôt avec Marie. Qu’est-ce que tu en penses ?

Son sourire s’est effacé. Je me suis glissée hors de la voiture.

— Pas la peine de m’appeler, ni de revenir tourner par ici !

4

Après le dépôt de ma candidature au centre, je n’avais plus qu’à attendre en profitant de quelques jours de vacances. Un de mes plus grands plaisirs était de me bronzer sur la terrasse de la maison de mes parents. Je ne gardais jamais longtemps mon maillot de bain deux-pièces. J’aimais trop la caresse du soleil sur ma peau. En outre, je ne voulais pas de marques. Prudente malgré tout, j’y allais en douceur. Allongée sur le dos, je gardais le maillot quelques minutes avant de défaire l’attache du soutien-gorge. Un moment plus tard, c’était au tour de mon slip. Je me tartinais de crème solaire, et je lisais. Après, je me retournais, je m’enduisais de crème sur l’autre face et je me faisais rôtir sur ce côté aussi. Personne ne risquait de me voir. La terrasse donnait sur des champs qui descendaient vers la rivière, et il n’y avait aucune construction alentour.

Ce matin-là, alors que je venais de me mettre sur le ventre, une impulsion m’a poussée à me retourner. Daniel, mon ex-petit ami, était là, en compagnie de Jean, un garçon qui travaillait avec lui au garage. Je ne les avais pas entendus arriver. Je me suis maudite de ne pas avoir fermé la porte d’entrée, mais je ne le faisais jamais.

Ils étaient en bleu de travail, sales, et ils avaient chacun une bouteille de bière à la main. Il n’était que dix heures du matin, je me suis demandé ce qu’ils faisaient là, alors qu’ils auraient dû être au travail. J’ai vu le regard dur de Daniel sur moi, j’ai compris. Il était venu avec son copain pour se venger. Il n’avait pas supporté que je l’abandonne. Lui, il avait le droit de sortir avec des dizaines de filles. Moi, je ne devais aller avec personne et accepter ses frasques. Comme chez beaucoup d’hommes, sa fierté avait été atteinte quand il avait été abandonné. Et il avait bu pour se donner du courage.

La peur s’est répandue en moi. J’ai voulu attraper mes sous-vêtements et me couvrir. J’étais nue devant eux. Leurs regards me salissaient.

— Regarde-la, cette petite salope. Tu vois ses nichons ? Et sa chatte ? Elle est belle, sa chatte, hein ? Elle m’a envoyé balader…

Je me suis dit plus tard que j’aurais dû me taire, mais je n’ai pas pu me retenir de crier :

—Tu tournes autour de toutes les filles ! L’autre jour, tu touchais le cul de Marie, qui n’attendait que ça, et tu viens me faire une crise ? Dégage !

Avec violence, il a envoyé sa bouteille de bière vide dans les airs. Elle s’est brisée en contrebas de la terrasse. Il s’est retourné vers Jean qui attendait, avec un sourire niais.

— Attrape-la et tiens-la bien.

J’ai voulu me redresser, trop tard. Ils se sont penchés sur moi, m’ont immobilisée, Jean me bloquant les poignets, Daniel se couchant sur mes jambes en disant :

— Pas la peine de te débattre, ça ne servira à rien !

Ses grosses mains souillées de cambouis passaient sur mon ventre. Le visage de Jean était à quelques centimètres du mien. Il avait un rictus cruel, qui ne déparait pas celui de Daniel. Ce dernier promenait ses doigts épais sur moi. J’ai eu un frisson de dégoût. Il a fait tourner sa main sur mon nombril.

— Ta peau va me manquer, mais rassure-toi, il y en aura d’autres.

Jean ne me touchait pas mais je sentais qu’il en avait envie. J’ai voulu me débattre, ruer, mais j’y ai renoncé.

Daniel a promené ses mains rugueuses sur mes seins.

— Ses pointes sont toutes durcies. Attends ! Je vais lui mettre un doigt dans la chatte. Je parie qu’elle est toute mouillée.

Il a enfoncé l’index dans mon vagin, avant de le ressortir et de le montrer tout luisant à son ami.

— Cette petite pute fait sa mijaurée mais ça lui plaît qu’on la tripote !

Je ne sais pas si ce sont ses paroles ou mes larmes de colère et d’impuissance qui ont été le signal, mais ils se sont dégrafés, exhibant, pour Daniel une verge longue et épaisse, pour son complice une queue plus courte mais large.

—Tu vas sucer Jean !

J’ai refusé, il m’a giflée.

— Obéis si tu n’en veux pas d’autres !

J’ai essuyé mes larmes d’un revers de main, j’ai tendu mes lèvres vers le sexe de Jean. J’avais peur de mal m’y prendre et de recevoir encore des coups. La queue mal lavée puait le sperme. Il y avait une sorte de pellicule sur le gland à demi décalotté. Au-dessus de nous, Daniel se masturbait avec frénésie.

J’ai posé ma bouche sur le gland de Jean. Ma langue en a fait le tour, avant de frôler le méat. C’est venu tout naturellement, j’en étais la première surprise. Il m’a attrapée par les cheveux.

— Avale ma bite aussi loin que tu peux et touche-moi les couilles.

J’ai obéi. J’ai fait descendre mes lèvres jusqu’à ce que je sois sur le point d’étouffer. La bouche pleine du sexe au goût âcre, j’avais l’impression que mes joues allaient exploser. Jean m’a tiré les cheveux.

— Monte et descends ! Et n’oublie pas ce que je t’ai dit à propos de mes couilles.

J’ai tendu la main pour les saisir. Elles étaient gonflées. Elles se sont rétractées entre mes doigts. Je les ai malaxées tout en allant et venant avec mes lèvres serrées sur la queue.

Cessant de se masturber, Daniel s’est allongé sur moi. Il m’a pénétrée d’un seul élan. Sa queue a heurté le fond de mon vagin. Tout en me caressant de ses grosses mains sales, il donnait de violents coups de reins. Il sortait presque de moi avant de rentrer à nouveau avec force, ses couilles cognant contre mes fesses.

Jean a joui le premier, me remplissant la bouche. J’ai voulu me dégager mais il m’a enserré la tête, me forçant à tout avaler.

Alors que Jean finissait de se vider, Daniel a joui lui aussi et, malgré mon humiliation, j’ai eu un orgasme.

C’était fini. Je les ai sentis se dégager, l’un après l’autre.

— Tu as vu ? Elle a joui ! a jeté Daniel avec mépris.

— Tu sais, les filles, c’est toutes des putes, a renchéri Jean.

J’avais fermé les yeux. Je les ai entendus s’éloigner. Daniel devait être satisfait de sa vengeance.

Je n’ai pas bougé. Le sperme dont Daniel m’avait remplie, suintait, souillant le drap de bain sur lequel j’étais couchée. Ma bouche était toute gluante. Jamais je n’avais été humiliée ainsi. Pourtant, j’éprouvais une étrange sensation d’apaisement, une volupté à rester allongée, caressée par le vent, gardant en moi les traces de l’étreinte qu’ils m’avaient imposée.

5

Une semaine après mes démêlés avec Daniel et son ami, je me suis rendue à Toulouse. La veille, Nora m’avait téléphoné pour me dire que ma candidature à la préparation était acceptée mais il fallait que je vienne la voir. Cette fois ma voiture a consenti à démarrer.

Je me suis garée à l’extérieur du centre. J’appréhendais d’autant plus ma rencontre avec Nora que je ne voyais pas pourquoi elle me convoquait, mais je ne pouvais pas me dérober. Je devinais qu’elle avait beaucoup d’influence.

« Le premier bâtiment à gauche en entrant. Il faut que vous suiviez une petite allée et vous trouverez une bâtisse carrée, à deux étages. C’est là que j’habite. » Voilà, ce qu’elle m’avait dit au téléphone. Pourquoi voulait-elle que j’aille chez elle et non à son bureau ? J’avais peur de comprendre.

Dans le hall, j’ai repéré la boîte à lettres à son nom. Son appartement se trouvait au second, à gauche. L’escalier avait de larges marches caoutchoutées. L’air embaumait le parfum lavande des produits de nettoyage. À chaque bout du couloir de l’étage, une grande baie éclairait les lieux. J’ai cru entendre un gémissement provenant, non pas de l’appartement de Nora, mais de l’autre. Par curiosité, je me suis approchée. J’ai remarqué le nom sur la porte BERNARD F., et j’ai entendu une plainte avant qu’une voix féminine s’exclame :

— Plus vite, plus vite ! Ramone-moi très fort !

— Ça fait du bien, hein, ma salope ? a répondu un homme.

Je me suis éloignée. Décidément, il s’en passait des belles ici. Ou alors j’avais un don pour être au mauvais endroit au mauvais moment.

J’allais frapper. Nora a ouvert avant. Elle devait me guetter mais ce n’était pas ça le plus surprenant. En effet, elle était nue à l’exception d’un collant translucide. Cela m’a fait une impression bizarre de la voir ainsi. Son regard s’était planté dans le mien. J’y lisais la même lueur trouble que lorsque nous nous étions rencontrées. Elle avait des formes pleines, des seins lourds mais fermes, avec des aréoles bistre très larges et des pointes toutes dures. Ses cuisses et ses hanches étaient bien rondes. Mes yeux se sont fixés sur son bas-ventre. Le collant m’empêchait de voir les détails. C’est seulement au bout d’un moment que je me suis rendu compte qu’elle était rasée. Cela, je ne l’avais pas remarqué, l’autre fois, en la caressant à travers la culotte. En revanche, les bords de son sexe étaient bien tels que je les avais sentis au bout de mes doigts : épais et longs.

— Rentre, a-t-elle dit, me tutoyant pour la première fois.

Elle s’est plaquée à moi, nouant les bras autour de mon cou. J’étais plus grande qu’elle, et elle a dû se hisser sur la pointe des pieds pour embrasser mes lèvres. Elle l’a fait si vite que j’ai été prise de court. J’ai eu un mouvement de recul. Dans son regard, j’ai vu une lueur inquiétante, qui s’est effacée rapidement.

— Je m’habille, et je suis à toi. On ira manger au restaurant pour fêter l’acceptation de ta candidature. Ça te va ?

C’était donc pour ça qu’elle m’avait convoquée. Mes craintes se concrétisaient, je ne pouvais pas me dérober. Je la devinais prête à user de représailles si je refusais.

L’appartement était garni de meubles d’origines et d’époques très variées, avec une prédilection pour l’exotique mais il y avait un certain goût dans cet arrangement. Faisant comme si je n’étais par là, Nora a tendu son corps et fait descendre son collant à ses genoux. Prenant une boîte de tampons sur la table, derrière elle, elle en a sorti un du paquet. Elle s’est ouverte au maximum. Je ne pouvais faire autrement que de voir en détail son sexe dont les lèvres pleines bâillaient sur un intérieur rosé. Avec les doigts, elle a accru leur écartement tandis qu’elle enfonçait le tampon en elle. Ce dernier a disparu dans les profondeurs de son intimité. Ne subsistait que le cordon pendant à l’entrejambe.

— Je m’habille et on sort.

Je n’avais pas prononcé une seule parole depuis mon arrivée. Elle parlait et agissait pour moi.

Elle a remonté son collant avant d’attraper, juste derrière elle, une courte jupe rouge, en jean, qui s’attachait à la taille par un lien, et un léger pull-over gris, qu’elle a mis à même la peau.

— Je suis prête.

Dehors, elle m’a demandé si j’étais contente de faire désormais partie de la grande famille du centre. J’ai répondu que je serais surtout heureuse de réussir le concours. Elle a bifurqué sur la droite, vers une 206 rouge garée sur un parking certainement réservé au personnel.

Un moment plus tard, nous roulions sur le périphérique. La circulation était fluide à cette heure. Pas très rassurée au début, je me suis détendue. Nora conduisait vite mais bien. C’est au moment où je m’y attendais le moins, alors qu’elle venait de changer de vitesse, que sa main s’est plaquée contre l’intérieur de ma cuisse, sous ma jupe en jean.

—Tu as la peau douce comme la soie. C’est excitant de te caresser.

Je n’ai pas osé la repousser, ni protester. À vrai dire, je n’étais pas vraiment dégoûtée, mais ça ne me plaisait guère.

Nous avons roulé pendant une dizaine de minutes. Lentement, ses doigts sont remontés le long de ma cuisse et ont atteint l’élastique de ma petite culotte blanche.

Ils y sont restés jusqu’à ce que nous arrivions sur le parking du restaurant : une vaste bâtisse, aux couleurs chaudes, dont le propriétaire devait être basque à en juger à la grande enseigne lumineuse. Nora a coupé le contact et s’est penchée vers moi, sa bouche tendue vers la mienne, son index sous ma culotte. Cela a été plus fort que moi, je l’ai repoussée. La lueur inquiétante a reparu dans ses yeux. Elle m’a attrapée par les cheveux, comme Daniel une semaine plus tôt.

— Tu n’as pas bien compris, petite dinde. Si tu es admise à préparer le concours, c’est parce que je l’ai bien voulu. J’ai payé le prix. Tu as intérêt à faire tout ce que je veux, sinon ton dossier sera rejeté.

J’étais prise au piège. Entrer dans la fonction publique territoriale était mon rêve. Je ne me sentais pas prête à y renoncer. Je n’ai rien répondu, je me suis laissée aller contre le dossier du fauteuil. Nora a deviné que mon attitude était un acquiescement. Sa bonne humeur est revenue.

— Viens avec moi.

L’ambiance du restaurant était très agréable, mais j’étais trop contrariée pour l’apprécier. Nora était une habituée des lieux. Dès qu’elle a franchi le seuil, un homme d’une cinquantaine d’années, aux cheveux gris coupés très court, s’est avancé vers nous. J’ai supposé qu’il s’agissait du propriétaire. Il a posé un regard froid sur moi, m’a détaillée, avant de reporter son attention sur Nora. Je ne devais pas être la première fille qu’elle amenait. Ils se sont embrassés. Je me suis intéressée au décor de la salle à manger pendant qu’ils parlaient. Ensuite, le patron nous a installées à une table proche d’une baie qui donnait sur l’arrière du restaurant. Ce dernier se trouvait dans un quartier neuf où les constructions étaient encore en nombre limité. Au-delà, aussi loin que le regard portait, s’étendaient des champs.

À peine étions-nous assises que Nora a enserré mes jambes avec les siennes. Son regard s’est planté dans le mien.

— Alors, tu n’es pas heureuse ? Admise à préparer le concours, avec en prime une chambre confortable, dorlotée par moi qui t’invite au restaurant, tu as tout.

Il n’y avait aucune ironie dans ses propos. Elle pensait vraiment ce qu’elle disait. Elle m’a tendu le menu et m’a invitée à choisir.

Comme s’il y avait deux personnes en elle, dont la plus perverse ne se réveillait que par moments, elle m’a laissée tranquille tout le long du repas. Nous finissions le dessert quand son regard s’est troublé. Elle s’est levée, a dit d’un ton sec :

— Viens avec moi !

Elle m’a fait traverser la salle. À la réception, le patron était occupé à son ordinateur. Il a levé les yeux quand nous sommes passées. Nora m’a mis la main aux fesses. Elle m’a poussée dans les toilettes pour dames. La pièce était en longueur, avec une cabine de W.-C. d’un côté et de l’autre une grande glace au-dessus d’un lavabo.

— Reste debout et ne bouge pas.

Dans le miroir, j’ai vu le restaurateur entrer derrière nous. Il a verrouillé la porte. Le bruit de la serrure m’a donné un frisson.

Nora s’est accroupie derrière moi. Remontant ses mains sous ma jupe, elle m’a caressée entre les cuisses d’une manière savante. À cet instant, elle me faisait horreur mais j’ai senti le fond de ma culotte devenir humide.

Derrière moi, le restaurateur déboutonnait sa braguette. C’était encore plus troublant de suivre ses mouvements dans la glace. Il a fait jaillir de son pantalon un sexe court mais épais, déjà à demi érigé, qu’il a durci.

— Vous avez vu, Robert, comme elle a de jolies jambes ? Je vais vous montrer son cul. Il est vraiment adorable !

Nora a dégrafé ma jupe. Il ne me restait que ma petite culotte blanche. Elle a pris mes globes fessiers dans les mains, les a comprimés. D’une voix rauque, elle a répété que j’avais un « joli cul », avant de le masser à travers le slip.

— Je serais prête à me damner pour l’avoir à ma disposition !

Dans le miroir, je voyais le restaurateur se masturber. Apparemment, il souhaitait se cantonner à un rôle de voyeur.

Nora a pris la ceinture de ma culotte, qu’elle a fait lentement descendre. Peu après une langue agile m’a effleurée. Elle est venue se placer au bas de mes reins avant de descendre entre mes fesses. Tout en me léchant, Nora se masturbait, une main sous sa jupe. Elle est montée et descendue plusieurs fois de suite avant de se fixer sur mon anus, où elle a fait tourner la pointe de la langue. Jamais je n’avais connu ça. J’étais choquée mais je n’ai pu retenir un gémissement de plaisir et je me suis cambrée.

Nora a fait tournoyer sa langue, encore et encore, jusqu’à ce que je ne sache même plus où j’étais. Quand elle s’est retirée, j’ai eu la sensation d’un vide, qu’elle a vite comblé en enfonçant son index dans mon derrière. Elle a ordonné :

— Écarte les jambes, penche-toi en avant.

J’ai obéi. Pliée en deux sur le lavabo j’ai senti qu’elle glissait sa tête entre mes cuisses. Elle a remué son doigt dans mon cul, tout en me léchant le sexe avec une cruelle habileté. Sa langue s’enfonçait dans les moindres replis de ma fente. J’ai cru devenir folle. Même dans mes rêves érotiques les plus fous, je n’avais jamais imaginé une chose pareille.

Avec une surprenante agilité, Nora s’est faufilée entre mes jambes pour s’accroupir face à moi. Elle a saisi mes hanches, a collé sa bouche à mon bas-ventre. Elle a titillé mon clitoris avant d’enfoncer sa langue aussi loin que possible dans mon vagin. Dans sa position, jupe relevée, nue sous un collant trop fin pour cacher quoi que ce soit, elle offrait la vision de son sexe au restaurateur. Elle ne semblait pas s’en soucier.

J’aurais voulu ne rien ressentir, mais cela a été plus fort que moi. Un ouragan de plaisir m’a secouée de la tête aux pieds, j’ai crié. Les mains de Nora se sont crispées sur mes hanches, comme si elle aussi jouissait. Dans la glace, j’ai vu l’homme cracher son sperme dans un mouchoir en papier.

Le temps de reprendre mes esprits, il avait disparu. Nora avait remonté mon slip. Elle se lavait les mains.

— Il est temps de partir !

Nous sommes repassées devant la réception. Le patron n’était pas là. Nous n’avons rien payé, sans doute en contrepartie du spectacle que nous lui avions offert.

Nora n’a rien dit pendant le trajet qui nous a ramenées au centre. Il y avait en elle quelque chose de dur, de crispé, différent de ce que j’avais perçu chez elle jusqu’à présent. Je pensais qu’elle voulait passer l’après-midi avec moi, mais elle m’a déposée sans un mot devant ma voiture et elle a redémarré.

6

Au mois d’août, j’ai vécu dans l’angoisse d’avoir déplu à Nora. Son attitude, lors de notre retour du restaurant, me laissait toujours perplexe. Je m’attendais à tout moment à recevoir une lettre ou un coup de fil m’annonçant que ma candidature n’était pas retenue. Un simple mot laconique m’a annoncé que les cours débutaient le deux septembre, et que le premier, comme tous les élèves, je devais me présenter aux bureaux pour remplir les formalités. J’ai été soulagée, mais pas complètement rassurée. Plus j’y pensais, plus Nora me paraissait dérangée et je craignais des réactions imprévisibles de sa part.

Je me suis présentée très tôt, le matin du premier. Il régnait une chaleur plus douce. Les arbres du centre avaient déjà des teintes automnales. J’ai pris un dossier au bureau d’accueil et je l’ai rempli dans un coin. Après, il fallait l’amener à un bureau dans le long couloir. Venait ensuite un entretien avec le directeur. Je n’ai vu Nora nulle part.

J’ai déposé mon dossier sur la table d’une secrétaire blonde indifférente qui m’a indiqué une porte entrouverte.

— Le directeur vous attend. Ensuite, vous pourrez partir.

J’ai poussé la porte et j’ai aperçu l’homme que Nora suçait à genoux à la fin du mois de juin. Il était reconnaissable à son collier de barbe soigneusement taillé, à sa stature épaisse, à son costume. Il examinait des papiers mais a vite relevé la tête. Une lueur a brillé dans ses yeux, la même que dans le regard de Nora deux mois plus tôt.

— Asseyez-vous, mademoiselle…

Sa voix aussi me rappelait quelque chose. Brusquement, je me suis souvenue de Bernard F., l’homme qui habitait au même étage que Nora et que j’avais entendu parler derrière la porte de son appartement alors qu’il était en galante compagnie. C’était lui ; je l’aurais juré. Son regard me déshabillait. Ce devait être un incorrigible coureur de jupons. Comble de malchance, j’avais mis une robe courte et, quand je me suis assise, elle s’est retroussée sur mes cuisses. Mes efforts pour la redescendre ont fait sourire le directeur.

— Bienvenue parmi nous, mademoiselle. Votre dossier est excellent et Mme T. a particulièrement insisté pour que je vous prenne.

À son expression, j’ai senti qu’il savait ce qui s’était passé entre Nora et moi. Après tout, je n’étais peut-être pas la première qu’elle favorisait. Une de ses réflexions, quand elle m’avait amenée au restaurant, m’est revenue. Elle disait que pour que ma candidature soit acceptée, elle avait payé le prix. À présent, je croyais deviner lequel.

J’ai eu une surprise quand le directeur a annoncé que Mme T. avait eu une délégation pour aller travailler au centre national et qu’elle serait absente une année. Je comprenais mieux l’attitude de Nora en revenant du restaurant. Elle savait qu’elle ne me reverrait pas. Un soupçon m’a traversée. Son départ était-il le prix, ou du moins une partie de celui-ci, qu’elle avait payé pour moi ?

Bernard F. s’est levé et il s’est assis sur le bord de sa table de travail envahie de dossiers.

— Je pense que je pourrai très aisément vous rendre les mêmes services qu’elle. Il m’arrive de donner des cours complémentaires aux élèves les plus méritants.

Sa main s’est posée sur mon genou. J’ai eu un frisson mais je n’ai pas bougé. Il n’y avait pas besoin d’explications. Maintenant, je connaissais les usages du centre. Si je voulais garder mes chances de passer le concours et de le réussir, moi aussi je devrais payer le prix.

Telle une araignée, les doigts du directeur se sont faufilés le long de ma cuisse, pour venir se nicher contre mon mont de Vénus. Il m’a massée à travers la culotte.

— Nora m’a dit que tu étais une bonne petite chienne, qui ne demandait qu’à avoir une bite au cul, et que je n’avais qu’à en profiter !

Son sexe faisait une grosse bosse sous son pantalon. Je ne me doutais que trop de ce qu’il pouvait me demander mais, après m’avoir caressée un moment entre les cuisses, il a retiré sa main de sous ma jupe. Le bout de ses doigts était luisant de mouille.

— Nous nous reverrons, mademoiselle. Vous pouvez disposer.

Je suis ressortie avec l’impression de vivre un cauchemar. J’échappais aux griffes de Nora pour tomber dans celles d’une autre personne encore plus perverse.

J’avais besoin de respirer, de me retrouver seule. Dans le parc, j’ai aperçu un banc. Je suis allée m’y asseoir.

— Ça ne va pas ?

J’ai relevé les yeux. Une fille ravissante se tenait devant moi, avec un sourire plein de chaleur. Elle était très grande, fine, avec un visage allongé, aux pommettes hautes. Ce qui attirait l’œil, chez elle, c’était sa chevelure rousse, épaisse, qui descendait dans son dos. Elle portait un pull-over vert amande et un pantalon de vinyle qui la moulait. Elle avait des yeux étirés, sombres. J’ai soupiré que tout allait bien mais, à en juger par son expression, elle n’en croyait rien. Nous nous sommes présentées. Elle s’appelait Catherine. Elle s’est assise à mes côtés.

— J’étais juste derrière toi dans la queue, à l’accueil et j’ai entendu que tu voulais passer le concours d’administrateur territorial. Moi aussi !

Pour la première fois, j’avais affaire à quelqu’un dans le même cas que moi. Nous avons bavardé. Catherine venait de la fac, elle aussi et j’ai eu des doutes. Et si Nora m’avait menti en disant que les candidats avec une simple licence avaient peu de chances d’être retenus ? Et si mon dossier aurait été accepté même sans son intervention ?

Ma nouvelle connaissance avait un autre point commun avec moi : elle allait habiter au centre.

— Si on allait chercher les clefs ? Mon ex-petit ami doit débarquer ce soir avec mes affaires. On a rompu, mais on est restés amis.

Il a fallu revenir dans le bâtiment administratif, mais cette fois monter à l’étage. Il y avait un long escalier en spirale. J’ai baissé les yeux quand j’ai senti un regard sur moi. Juste en dessous de l’escalier se trouvait une fontaine, et le directeur se rafraîchissait, un gobelet à la main. Son regard était rivé à mes jambes.

Au premier étage, il y avait une enfilade de bureaux comme au rez-de-chaussée. Nous nous sommes dirigées vers celui où était indiqué INTERNAT. Une petite blonde tout en rondeurs nous a accueillies. Les filles qui travaillaient ici étaient plutôt belles. Était-ce un hasard ? Elle a fouillé dans son tiroir, nous offrant, alors qu’elle était penchée, la vision d’une poitrine bien ronde. Quand elle a relevé la tête, elle a dû remarquer mon regard sur ses seins. La même lueur trouble que j’avais vue dans les yeux de Nora et du directeur a brillé dans les siens.

— Je suis désolée, mais toutes les chambres à un lit sont prises. Ça ne vous dérangera pas de partager la même ?

Cela ne semblait pas gêner Catherine. Nous avons donc pris chacune une clef de la même chambre.

—Vous savez où se trouve l’internat ?

J’ai acquiescé. Je me souvenais trop bien de la visite avec Nora, en juin.

Nous étions logées au premier. D’autres personnes, garçons ou filles, prenaient possession de leur chambre, portant des cartons, des sacs. Moi, j’avais tout dans la voiture, sans compter ce qui restait dans mon ancien appartement.

Bien que conçue pour deux, la chambre n’avait rien à envier à celle que m’avait fait voir Nora. Elle était tout aussi claire, tout aussi spacieuse, simplement elle était deux fois plus grande et il y avait deux lits à une place côte à côte. J’ai dit à Catherine que j’allais chercher mes affaires. Elle m’a proposé de m’aider.

Il nous a fallu une bonne demi-heure pour monter la dizaine de sacs et de cartons que j’avais apportés. Nous venions à peine de tout ranger quand ma nouvelle camarade a annoncé qu’elle allait prendre une douche.

— Je suis couverte de sueur. J’espère qu’il y a de l’eau chaude.

Elle s’est déshabillée. Je l’ai regardée faire, envahie par un trouble grandissant. Elle a fait passer son chandail par-dessus sa tête. Son soutien-gorge noir enserrait une poitrine beaucoup plus lourde que je ne l’avais pensé au premier abord. Elle avait une taille très fine, un ventre plat. Une vague de parfum frais, mêlé à l’odeur de sa sueur, a frappé mes narines. J’ai repensé à mon expérience avec Nora. J’avais beau m’en défendre, elle m’avait marquée et, depuis, plus d’une fois j’avais eu envie de faire l’amour avec une femme.

Catherine a fait glisser son pantalon le long de ses jambes. Elle avait des cuisses bien pleines, des mollets galbés et un string assorti au soutien-gorge. Le cordon disparaissait entre les globes de sa croupe ferme pour réapparaître plus bas, enveloppant le renflement des lèvres de son sexe.

—Tu as du savon ?

— Dans le sac, là !

Elle s’est retournée, s’est penchée sur le sac, m’offrant une vue imprenable sur son cul tendu vers moi. J’ai résisté à la tentation de baisser son string et d’enfoncer mes doigts dans son sexe, comme Nora l’avait fait pour moi. Je ne me reconnaissais plus.

Catherine a déniché le savon et a terminé son strip-tease, face à moi. Elle a ramené ses bras dans son dos et a dégrafé son soutien-gorge, dévoilant une poitrine aux longues pointes bistre. Ensuite, elle a fait descendre son string le long de ses jambes. Son abondante toison rousse lui couvrait le pubis et masquait ses lèvres. Sans se presser, elle est partie en direction de la salle de bains. Je l’ai entendu dire :

— Heureusement, il y a de l’eau chaude.

Un moment plus tard, alors que je regardais par la fenêtre l’immense domaine du centre, elle m’a lancé :

— Dis, tu ne veux pas me laver le dos ? D’habitude, j’ai toujours quelqu’un pour m’aider.

Je l’ai rejointe. Debout dans la douche, elle se savonnait. J’ai trouvé ça terriblement excitant de la voir en partie couverte de mousse. Elle s’est retournée vers moi.

— Déshabille-toi, toi aussi, sinon tu vas être toute mouillée. Viens dans le bac avec moi. Je vais te savonner un peu. Tu sens la sueur.

Elle m’a regardée me déshabiller avec intérêt. J’ai défait le zip qui attachait ma robe dans mon dos, et je l’ai fait passer par-dessus ma tête, avec un regret. Mon soutien-gorge blanc et ma culotte assortie ne pouvaient rivaliser avec les dessous sexy de Catherine. Elle m’a aidée à enjamber le rebord du bac. En me tendant le pain de savon, elle a dit :

— Frotte-moi bien le dos et les fesses.

Elle s’est tournée. Je me suis enduit les paumes de mousse. Après une seconde d’hésitation, j’ai fait comme elle avait dit. Elle avait la peau étonnamment douce. Elle s’est cambrée.

— Descends sur mes fesses. Il faut qu’elles soient bien propres.

J’ai pris son derrière à pleines mains. Sa fermeté m’a surprise.

— N’aie pas peur d’aller entre ! Je n’arrive pas bien à me nettoyer, il faut que je sois propre partout.

Son ton rauque m’a mis la puce à l’oreille. La petite sainte-nitouche était excitée. J’ai alors compris qu’elle avait envie de faire l’amour avec moi.

J’ai glissé l’index dans la raie des fesses envahie d’abondants poils roux et j’ai fait un mouvement de haut en bas.

— Mets tes doigts dans mon cul et dans ma chatte.

J’ai fourré mon index dans son anus, en forçant parce qu’elle était étroite. Ensuite, j’ai enfoncé les doigts de l’autre main dans son vagin. Cela a été d’autant plus facile qu’elle était très ouverte et donnait des coups de reins pour s’empaler.

J’ai remué en elle. Elle mouillait, ça faisait un clapotis. Son anus serré à force se dilatait. Elle n’a pas tardé à jouir, se tendant comme un arc. Le temps de reprendre son souffle, ce qui n’a pas traîné, elle s’est retournée vers moi.

—Je vais te nettoyer, moi aussi.

Elle a attrapé le jet, l’a réglé tiède, m’a aspergée. Avec cette douce chaleur sur mon corps, j’ai molli. Les seins de Catherine étalés sous mes yeux n’étaient pas faits pour calmer mon trouble. Elle avait des aréoles très larges. Sa poitrine était orgueilleuse, bien ferme, bien droite.

Elle m’a frotté les épaules et les bras avec ses mains enduites de savon. Elle n’en était pas à sa première expérience avec une fille. Elle était trop habile. Elle est vite venue sur mes seins, les malaxant avant de pincer les bouts déjà durcis. Ensuite, elle s’est accroupie, enserrant mes fesses à pleines mains. Sa bouche s’est posée sur mon sexe. Elle a aspiré mes lèvres l’une après l’autre en enfonçant un doigt dans mon anus. Enfin, elle m’a pénétrée avec sa langue. Cela n’a pas duré mais elle a gardé une main plaquée sur mes fesses, tandis que l’autre étirait mon clitoris. J’ai joui en criant.

Elle m’a rincée, a fait de même pour elle avant de me proposer de voir si la cantine était ouverte. Il était midi.

7

J’ai passé l’après-midi à me promener dans les rues de Toulouse. Tout démarrait le lendemain, quand nous ferions connaissance avec nos professeurs. Je savais qu’il me faudrait fournir beaucoup de travail pour réussir le concours, mais j’avais déjà pris de l’avance en travaillant d’arrache-pied depuis le mois de juillet.

Il n’était pas loin de dix-sept heures quand j’ai regagné le centre. La porte de la chambre était entrouverte. En entendant les bruits qui provenaient de l’intérieur, je n’ai pas poussé le battant. Au contraire, je me suis plaquée contre le chambranle, j’ai jeté un coup d’œil.

Catherine était en compagnie d’un beau garçon, sans doute l’ex-petit ami dont elle m’avait parlé et qui devait lui apporter ses affaires. Il avait notre âge. Son débardeur laissait voir des bras musclés assez surprenants chez un étudiant. Il devait faire du culturisme.

Assis sur le bord d’un des lits, il enserrait les cuisses nues de Catherine qui se tenait debout devant lui, en jupe courte et chemisier.

— Si tu savais comme tu me manques. Pourquoi tu as rompu ?

— Je ne le sais pas moi-même. C’est comme ça, c’est tout ! Il fallait que je parte.

Il y avait une expression de désespoir sur le visage du garçon dont les mains allaient et venaient sur les cuisses de son ex-petite amie. Sans avertissement, il l’a fait basculer sur le lit. La jupe s’est relevée, dévoilant la toison rousse flamboyante, les épaisses lèvres entrouvertes, luisantes de mouille.

— Reviens avec moi ! Tu n’avais aucune raison de me quitter.

Le garçon s’est penché sur le ventre de Catherine. Il l’a léchée du nombril à l’entrée du con. Elle a soupiré.

— C’est parce que je suis méchante, que je ne suis pas capable d’aimer qui que ce soit.

J’ai compris que c’était une fille capricieuse qui plaquait les hommes sans raison et se réjouissait de les voir se traîner à ses pieds. Elle me rappelait Marie, ma condisciple de fac.

— Je t’en prie, reviens vivre avec moi.

Pour donner plus de poids à ses suppliques, il l’a léchée avec ardeur. C’était excitant de le voir faire et elle adorait ça. À chaque coup de langue sur son sexe, son corps se tendait, ses mains serrant convulsivement le couvre-lit. Elle gémissait. Je voyais son sexe se dilater, le clitoris darder hors de son capuchon. J’ai glissé ma main dans ma culotte. J’étais aussi ouverte qu’elle.

Le garçon suçait avec ardeur. En même temps, il avait remonté les mains sous le léger pull de Catherine, il malaxait ses seins.

— Mets ta main en moi, comme une queue…

— Je veux que tu reviennes !

Ils se sont affrontés du regard. C’est lui qui a cédé. Il y avait du désespoir dans son attitude quand il s’est allongé de nouveau devant elle, face au sexe dilaté. Elle n’attendait qu’une chose, et c’est bien ce qu’il a fait : il a enfoncé sa main entière en elle. Je ne pensais pas qu’il réussirait, mais seul son poignet dépassait.

De sa main libre, il a dégrafé son pantalon. Son sexe a jailli à l’air libre, long et fin, avec de grosses couilles. La vue de la queue m’a fait perdre la tête. Je me suis enfoncé deux doigts dans le con.

— C’est trop bon, vas-y, continue !

À force d’être fouillée par la main de son ex-amant, elle n’a pas tardé à jouir, dans un spasme violent.

Pour prendre son plaisir, il a frotté son sexe contre le couvre-lit rugueux. Il n’a pas fallu longtemps avant que d’épais jets de sperme tachent le tissu bariolé. Cela a déclenché mon propre orgasme. Le garçon s’est affalé en travers du lit ; Catherine se rajustait.

J’ai attendu quelques secondes, le temps de reprendre mes esprits, et je suis rentrée. Catherine m’a fait un grand sourire, à croire que rien ne s’était passé.

—Tiens, te voilà ? Tu tombes bien. Je vais te présenter mon ex.

Le minet blond s’est redressé, sans se rendre compte que sa queue, toute molle à présent, et ses couilles pendaient hors de son pantalon.

— Fred, tu ne crois pas que tu devrais rengainer ton instrument ?

Rouge comme une tomate, il s’est rajusté avant de me serrer la main.

— Fred, si tu as un moment, tu pourras aider Isabelle à déménager ses affaires de son ancien appartement ?

Il a acquiescé. Elle le traitait comme un larbin. Cependant, à la façon dont il me fixait, la corvée ne lui déplairait pas.

Ils se sont éclipsés ensemble. Je me suis allongée sur le lit avec un bouquin de droit administratif, en me demandant si j’arriverais un jour à être autre chose qu’une proie pour des obsédés.

8

Les cours ont démarré le lendemain matin. Catherine s’y est rendue en ma compagnie. Elle paraissait en pleine forme, ce qui était surprenant. Elle avait passé toute la soirée à déménager avec son ex-chéri. Après ils avaient disparu ensemble et elle n’était revenue que très tard dans la nuit, me réveillant.

Nous nous sommes retrouvées dans l’un des deux amphis. Il y avait déjà une dizaine de personnes, surtout des filles. Nous étions en avance. La salle baignait dans la lumière du matin qui pénétrait par les baies vitrées. Une belle journée s’annonçait et, pour nous, des mois de dur labeur. Quelques personnes sont arrivées encore. À neuf heures, nous étions une quinzaine mais il n’y avait que deux garçons. Certaines filles jetaient un regard intéressé à ces derniers, qui ne semblaient pas s’en rendre compte.

Deux femmes encore jeunes ont fait leur apparition, avec quelque chose de sévère dans l’attitude. Un silence attentif s’est fait quand elles ont pris place sur l’estrade. La première, une brune, s’est présentée sous le nom de Marie C. Elle a précisé qu’elle était responsable du service des examens.

— Si vous ne le savez pas, je vous l’apprends, soixante-dix pour cent des candidats reçus se sont préparés avec nous. C’est dire que vous avez tous des chances de réussite si vous travaillez suffisamment.

Elle a cédé la parole à sa collègue blonde qui s’appelait Évelyne T. Celle-ci était en charge du département de la préparation aux concours.

Tout en les écoutant, je les détaillais. Elles avaient entre trente-cinq et quarante ans. Marie C, la brune était très grande, avec de longs cheveux ramenés en arrière par un serre-tête. Sa robe en lainage bleu pâle collait à son corps, dessinant les courbes de ses hanches. Ses hauts talons mettaient en valeur ses jambes délicatement galbées. C’était une belle femme mais je percevais quelque chose de trouble chez elle, sur lequel je n’arrivais pas à mettre le doigt. Et c’était pareil pour sa collègue.

Plus petite et plus fine, Évelyne T. était ravissante, elle aussi, avec sa peau diaphane, comme seules en ont les vraies blondes, et ses traits délicats. Elle était vêtue simplement mais avec recherche, blouse noire et courte jupe assortie.

Elles ont fait une pause. Le speech d’introduction était terminé.

— Nous allons vous distribuer maintenant vos emplois du temps à moins que vous n’ayez des questions à nous poser.

Comme personne n’avait rien à dire, la brune est passée dans les rangs en nous tendant des photocopies. Nous avions une vingtaine d’heures de cours groupés du mardi au jeudi. Il nous restait quatre jours de libres, mais ce ne serait peut-être pas de trop pour tout assimiler. Marie C. est revenue sur l’estrade et nous a demandé une nouvelle fois si nous avions des questions à poser. Personne n’a réagi.

—Très bien, nous n’allons pas vous retenir plus longtemps.

Elle et sa collègue ont disparu sans rien ajouter.

Pour ce premier jour, les cours ne commençaient que l’après-midi. Catherine devait se rendre à l’administration. Elle m’a proposé de l’accompagner. À vrai dire, je n’étais pas très chaude. Je voulais autant que possible me tenir éloignée du bureau du directeur mais je n’ai pas osé le dire à ma camarade. En fait, tout s’est bien passé. Catherine a expédié sa formalité et nous sommes parties.

Nous sortions du bâtiment quand nous nous sommes trouvées nez à nez avec les deux garçons qui faisaient partie de notre groupe. Ils se sont arrêtés pour nous parler.

— Alors, mesdemoiselles, il me semble que nous vous avons vues dans l’amphi tout à l’heure. Moi c’est Max et voici Jean-Philippe.

Max était plutôt petit, très brun, avec de grands yeux sombres et un sourire charmeur et il avait apparemment un corps très sec et très musclé. Son ami était tout son contraire, immense, près d’un mètre quatre-vingt-dix, blond, avec un bouc, un sourire très chaleureux. Ils étaient tous les deux plutôt séduisants.

— Si on allait boire quelque chose à la cafétéria ? On vous invite.

À cette occasion, j’ai découvert la cafétéria, un endroit plutôt simple mais vaste, avec de très nombreuses tables circulaires et des tabourets. Nous nous sommes installés dans un coin. Nous n’étions pas les seuls à avoir eu la même idée. Max a commandé deux cafés et deux chocolats. Nous avons papoté joyeusement. Eux aussi étaient en fac avant. Max venait de terminer une licence d’économie. Quant à Jean-Philippe, il avait fait une maîtrise en langues appliquées. Mais ils étaient ici par choix. On a également appris qu’ils n’étaient pas internes, mais qu’ils avaient un petit appartement en ville qu’ils payaient à deux. Ils nous ont d’ailleurs proposé de le visiter.

Sur le coup de midi, nous nous sommes rendus à la cantine. Nous en sortions ensemble quand j’ai aperçu une jeune femme brune que je ne connaissais pas encore.

—Vous êtes bien mademoiselle D. ?

J’ai acquiescé, soudain envahie par l’appréhension.

— Le directeur vous demande. Il y a apparemment un problème avec votre dossier.

J’ai suivi la jeune femme, le ventre tordu d’angoisse. Je ne croyais guère à cette histoire de dossier. Je savais qu’il était en règle. Non, j’avais peur de ce que je devinais derrière.

Mon guide m’a introduite dans le bureau du directeur. Elle a soigneusement refermé la porte du couloir, ainsi que celle communiquant avec le secrétariat. Ce détail ne m’a pas rassurée car j’avais remarqué auparavant que les portes restaient toujours entrouvertes.

Je me suis assise face au directeur. Quand il a ouvert la bouche son haleine m’a appris qu’il avait bu. Son regard vicieux m’a fait froid dans le dos. Avec un sourire cruel, il m’a dit qu’il manquait des pièces importantes dans mon dossier. J’ai ouvert la bouche pour répliquer que j’avais fourni tous les documents demandés mais je me suis ravisée. À quoi bon discuter ? Nous savions l’un et l’autre que ce n’était qu’un prétexte. La suite, je la devinais, et je la redoutais, mais pas autant que quelques semaines auparavant. Peu à peu, l’ambiance du centre me transformait.

Ainsi que je le prévoyais, le directeur a dit qu’il ne pourrait sans doute pas me garder mais, après un instant de silence, il a insinué qu’il existait peut-être un moyen de s’arranger. Il s’est levé. Il était massif, avec un début d’embonpoint. Une bosse déformait son pantalon. J’ai repensé à son sexe, dans les mains de Nora.

— Mets-toi à quatre pattes par terre.

La brutalité de l’ordre m’a prise de court, mais j’ai fait comme il demandait. Je me suis retrouvée les genoux et les mains sur la moquette rugueuse. Le directeur a posé ses mains épaisses sur mes cuisses. Je n’ai pu retenir un frisson. Il s’est mépris.

— Ça te dégoûte que je te touche, petite dinde ? Rassure-toi, tu aimeras ça bientôt ! Tu as la peau douce, des cuisses bien fermes. Qu’est-ce que tu as sous ta robe ?

Il m’a troussée et s’est extasié sur ma culotte blanche classique, tout en précisant qu’il préférait les strings.

— Au début, c’est inconfortable parce que ça rentre dans la raie du cul mais il n’y a rien de plus excitant. Je t’en offrirai quand tu reviendras me voir.

Il a descendu ma culotte le long de mes cuisses et a pétri mes fesses.

— On voit que tu es jeune ; tu as un cul bien ferme. Tu dois faire pas mal de sport, non ?

J’ai entendu un léger crissement derrière moi. J’ai deviné qu’il avait baissé la fermeture Éclair de sa braguette. Il a glissé un doigt entre mes fesses tout en m’ordonnant de tendre un bras en arrière. Ça m’a fait un drôle d’effet de sentir sa queue chaude au creux de la main.

— Branle-moi.

J’ai obéi avec maladresse. Ma position à quatre pattes, une main en appui par terre, n’était pas pratique mais j’étais excitée. À mon sentiment de déchéance s’ajoutait un plaisir malsain. J’avais l’impression d’être une pute avec un client vicieux. Je faisais aller et venir mes doigts le long de la verge. Par moments, je cessais mes va-et-vient pour masser la chair durcie qui se crispait. Le directeur m’a guidée jusqu’à ses couilles. Et même temps, il remuait son doigt dans mon cul. Il l’a retiré et a repoussé ma main. Je l’ai entendu bouger. L’instant d’après, quelque chose de chaud et d’humide s’est glissé entre les lobes de mon derrière. J’ai alors réalisé qu’il me léchait comme Nora dans les toilettes du restaurant, quelques semaines plus tôt. À croire qu’ils s’étaient donné le mot. Qu’avait-il donc de si excitant mon cul pour attirer la langue des vicieux ?

Comme Nora, le directeur est monté et descendu le long de ma raie des fesses, en s’attardant sur l’anus. Ses caresses obscènes me donnaient des frissons électriques dans le ventre.

Au moment, où je m’y attendais le moins, il a cessé de me lécher. J’ai senti quelque chose de dur appuyer à la naissance de mon sillon fessier. J’ai paniqué en comprenant qu’il s’agissait de son gland. Voulait-il m’enculer ? Il s’est contenté de frotter le bout de sa queue entre mes fesses jusqu’à ce qu’il jouisse en longues giclées. Son sperme a dégouliné dans mon entrejambe et j’ai eu un orgasme.

Je suis restée figée un moment. Des traînées blanchâtres coulaient le long de mes cuisses, jusqu’à la moquette. Le directeur est apparu dans mon champ de vision, une boîte de Kleenex à la main. Il en a sorti une poignée pour essuyer son sexe. Ensuite, il s’est rajusté et m’a lancé la boîte.

—Tiens, essuie-toi le cul et va en cours.

Je me suis nettoyée et ai jeté les mouchoirs dans une corbeille. Sans plus se soucier de moi, le directeur avait repris sa place derrière son bureau. J’ai remonté mon slip, rabaissé ma robe et je suis sortie. Dans le couloir, j’ai croisé la secrétaire qui m’avait amenée. Elle m’a jeté un regard dans lequel j’ai lu un mélange d’amusement et de mépris.

9

L’après-midi, nous avons fait connaissance avec nos professeurs, un seul homme pour cinq femmes. Je les ai trouvés plutôt sympathiques, mais j’ai compris aussi qu’ils seraient exigeants. Ici, le travail devait être plus intensif qu’en fac.

Le plus aimable, en apparence du moins, était la prof de droit civil, qui se nommait Ulrika M. Elle était d’origine suédoise, mais elle avait épousé un homme au patronyme très français. C’était une grande femme aux cheveux couleur de blé, avec un corps épanoui. Elle devait avoir la quarantaine et semblait plaire aux deux garçons de notre promotion. En tout cas, elle avait l’air très compétente.

Nous avons commencé les cours avec le droit financier. La prof, Mme D. était la plus âgée, et celle qui paraissait la plus sévère. Nous sommes restés une bonne heure avec elle, avant de faire une pause de cinq minutes et de nous déplacer dans une autre salle. Je me suis surprise à examiner les filles de mon groupe avec des idées bizarres en tête. Il y en avait de très jolies. J’ai remarqué une petite blonde que je ne connaissais pas encore. Elle était toute menue, avec un côté femme-enfant fragile. Son pantalon et son chemisier serrés donnaient à voir des formes petites mais troublantes.

Très différente était une superbe brune, grande et fine, avec des traits aussi purs que son regard semblait vicieux. Sa jupe très courte, en cuir rouge, collait à sa croupe charnue et s’arrêtait juste sous le pli de la fesse. La taille basse laissait voir la ceinture d’un string rouge, assorti à un petit top qui descendait à peine au-dessus du nombril et s’efforçait de comprimer une poitrine généreuse. Elle avait aussi des talons aiguilles hauts d’au moins une dizaine de centimètres, alors qu’elle était déjà très grande.

Alors que nous prenions le café au distributeur, dans l’entrée, elle s’est penchée en avant pour se gratter le genou, dévoilant la moitié inférieure de ses fesses charnues entre lesquelles disparaissait le cordon du string. Le minuscule triangle de tissu cachait mal sa motte très développée. À côté de moi, les yeux des deux garçons semblaient sur le point de jaillir.

Le prof suivant était le seul homme parmi nos enseignants. Albert A. était jeune. J’ai remarqué que pas mal de filles le fixaient avec intérêt. Il nous ferait les cours concernant l’épreuve de dissertation générale et le résumé. Sont venus ensuite le cours d’anglais et de droit administratif. Il était près de dix-huit heures quand je suis revenue dans ma chambre. La journée m’avait épuisée. Je me suis allongée sur le lit et j’ai ouvert un bouquin de droit. Je voulais réviser un peu mais je me suis endormie.

Je me suis réveillée deux heures plus tard. La nuit était tombée. Assise nue sur son lit, Catherine se passait de l’huile sur le corps. Je l’ai regardée du coin de l’œil. Elle ne s’était pas rendu compte que je ne dormais plus. Ses cheveux cuivrés coulaient sur ses épaules, masquant ses seins dont on ne voyait que les aréoles. À cause de sa position jambes écartées, son sexe était légèrement entrouvert. Elle s’attardait longuement sur chaque partie de son corps. Ses mamelons dardaient. Elle a réalisé que j’avais repris conscience.

— Je t’ai laissée dormir. Tu semblais épuisée. On ira manger un morceau après, si tu veux.

Elle m’a montré le flacon qu’elle tenait à la main en expliquant qu’il s’agissait d’huile essentielle. Elle s’en mettait une fois par semaine. Cela raffermissait la peau tout en la rendant très douce. En parlant, elle se caressait d’une manière sensuelle avec ses doigts luisants, en descendant de plus en plus bas sur son ventre. Elle a effleuré sa toison. Ensuite, elle a placé sa main sur ses genoux, cueillant au passage de l’huile dans le flacon, et elle est remontée à son intimité en suivant l’intérieur de ses cuisses.

Le spectacle me troublait. Elle a enduit ses aines du liquide ambré, avant d’en passer sur les lèvres du sexe. L’huile était un bon prétexte pour se toucher. Les bords de sa fente se gonflaient. Son clitoris est apparu, dardé. Elle a basculé sur le ventre.

— Enduis-moi le dos et les jambes. Si tu veux, je t’en passerai aussi.

Je me suis levée, j’ai pris le flacon. Je n’arrivais pas à détacher mes yeux des fesses bombées de ma camarade. Leur sillon profond s’achevait sur le renflement du sexe. Elle était vraiment très belle et, pour la première fois de ma vie, j’éprouvais du désir pour une fille.

J’ai fait couler un peu d’huile au creux de mes mains. Elle avait une odeur forte. Je me suis installée à califourchon sur Catherine, mes cuisses ouvertes autour des siennes. J’étais toujours habillée comme lorsque j’étais rentrée. J’ai retroussé ma robe. Tout se mélangeait dans ma tête : ce que m’avaient fait le directeur et Nora, la douche que j’avais prise le matin même avec ma compagne de chambre. Je me sentais terriblement excitée. Ma mouille trempait ma culotte. Quand mes mains sont entrées en contact avec la peau soyeuse de Catherine, j’ai eu l’impression que du feu parcourait mes veines.

J’ai étalé l’huile sur le dos de la grande rousse, en massant avec lenteur. Elle a eu un gémissement de plaisir.

— Tu le fais bien ! Continue !

J’ai obéi. Je reprenais un peu de liquide quand mes mains étaient sèches, et je descendais au fur et à mesure, suivant le délicat tracé de sa colonne vertébrale du bout des doigts.

J’ai ignoré son postérieur et je suis allée directement sur ses cuisses. À quelques centimètres de mon visage, je voyais le renflement de sa vulve, qui semblait s’ouvrir plus à chaque application du liquide.

— Je vais aux mollets ?

— Oui, mais après, tu en mettras sur mes fesses. Et sur mes lèvres aussi. Il faut que je sois douce partout.

J’ai massé ses chevilles. Après l’application d’huile, la peau prenait un aspect satiné.

Je suis revenue sur les fesses après avoir lubrifié à nouveau mes mains.

Je tremblais d’excitation en les posant sur la croupe ferme que j’ai pétrie d’avant en arrière. Catherine a poussé un petit gémissement avant de dire :

— Au milieu aussi.

Du bout des doigts, j’ai enduit l’intérieur de sa raie du cul. Elle m’a suppliée de descendre. J’ai alors glissé jusqu’à l’entrée de sa fente ouverte. J’ai frotté ma main sur la bosse que faisait son sexe. Sa mouille se mêlait à l’huile.

— Dedans, a-t-elle haleté.

J’ai mis mes doigts en elle et je les ai fait aller et venir. Elle a massé son ventre dessus et, très vite, s’est cabrée avant de devenir toute molle pendant que son vagin expulsait de petits jets gluants sur ma main. J’ai retiré mes doigts, je les ai sentis. L’odeur fleurie de l’huile se mêlait à celle, âcre, de ses sécrétions.

Catherine est restée immobile un long moment avant de se redresser. Je pensais qu’elle allait me rendre la pareille, mais elle m’a frustrée en me disant simplement :

— Je suis fatiguée. Va te coucher.

Je me suis mise au lit de mauvaise humeur avec, encore une fois, l’impression de m’être fait avoir.

10

Les cours ont vraiment commencé le lendemain et, comme je l’avais pressenti, il ne fallait pas s’amuser. Le centre était une école de haut niveau. D’ailleurs, l’endroit le plus fréquenté n’était pas la cafétéria, comme à la fac, mais la bibliothèque. Nous y passions le plus clair de notre temps quand nous n’étions pas en salle de classe. Elle était installée sur deux étages, dans un bâtiment pourvu de larges baies. Le lieu était convivial, avec des dizaines de tables souvent installées dans des recoins isolés par des plantes vertes.

Les ouvrages les plus anciens étaient conservés dans une grande salle qui formait le centre du bâtiment, en duplex. On pouvait y travailler, mais aussi consulter les documents en moins bon état dans des cabinets de travail situés dans les angles. Ils étaient accolés deux par deux, et éclairés par une lumière artificielle.

Les premiers temps, je me suis contentée de venir travailler, parfois avec Catherine, dans la partie centrale. L’endroit était toujours encombré mais j’ai vite compris que tout le monde ne venait pas pour consulter la documentation. En effet, un jour, une grande fille brune, que je ne connaissais pas, est passée près de moi à plusieurs reprises. Je ne comprenais pas ce qu’elle cherchait. Au bout d’un moment, elle a tiré devant un rayonnage l’un des escabeaux qui permettaient d’accéder aux étagères les plus hautes. Entre la fille sur le marchepied et ma table, deux garçons, que je ne connaissais pas non plus, étaient apparemment plongés dans des révisions. D’un même mouvement, ils ont levé les yeux. Sous la minijupe très courte de la fille, l’absence de culotte ne pouvait passer inaperçue. Juchée sur son escabeau, elle exhibait sans complexe ses fesses blanches, fermes, le renflement de sa vulve et la pointe du bas de sa toison noire très fournie.

Elle est restée un long moment à fouiller sur l’étagère avant de redescendre et d’aller plus loin. Elle avait un visage rond, avec un nez retroussé, de larges yeux sombres. Elle était très grande, fine, avec des cuisses pleines, des seins lourds, des fesses rondes. Elle s’était aspergée d’un parfum fruité qui lui allait très bien. Mon regard a accroché le sien. J’ai lu dans ses yeux une satisfaction perverse.

Elle est partie vers un autre rayonnage, et s’est de nouveau plongée dans la contemplation des bouquins. Les deux garçons l’avaient suivie, s’arrêtant à distance. Elle s’est penchée pour attraper un livre sur la dernière étagère, tout en bas, en gardant les jambes bien droites. De la sorte, sa jupe est remontée très haut, dévoilant le spectacle troublant de ses fesses pleines, séparées par un creux profond. Quand elle s’est redressée, les deux garçons l’entouraient. Elle n’a même pas tressailli. Bien sûr, elle savait qu’ils étaient là. Le temps de tourner la tête pour voir que d’autres dans la salle regardaient comme moi et le trio avait disparu. Le spectacle de la fille montrant son cul m’avait excitée. Je me suis rendue aux toilettes, près de la sortie. J’avais envie de me toucher. Je me suis installée sur un siège de W.-C. après avoir baissé mon slip. J’ai glissé mes doigts entre les lèvres de mon sexe. J’étais si excitée qu’il m’a suffi de tripoter un instant mon clitoris pour jouir. Je suis revenue à ma table. Les garçons et la fille n’étaient toujours pas visibles. Sans doute s’étaient-ils éclipsés en direction d’une chambre. Je me suis remise au travail, mais je n’arrivais pas à me concentrer.

Il y a eu dès lors toute une période où, à la bibliothèque, je guettais les signes laissant entrevoir que des stagiaires venaient plus pour assouvir leurs pulsions que pour étudier. La conclusion s’est vite imposée : presque tout le monde était là pour draguer. C’était généralement une fille qui prenait l’initiative. Elle se mettait devant les fenêtres donnant à voir son corps en transparence à travers ses vêtements. Ou, juchée en minijupe ou robe très courte sur une chaise, elle dévoilait son cul nu ou fendu en deux par l’élastique d’un string tout en faisant semblant de chercher un livre.

Je découvrais constamment d’autres cas de figure. Ainsi, au centre de la pièce, il y avait un cercle de fauteuils bas. Nombreuses étaient celles qui s’y installaient, toujours court vêtues et, cuisses écartées, laissaient entrevoir leur sexe. Parfois une fille allait s’installer à la table d’un ou plusieurs garçons. Elle s’exhibait, faisant par exemple glisser la bretelle de son top, pour dévoiler un sein parfois jusqu’à la pointe.

La suite était toujours la même. Quelques paroles échangées, et déjà le ou les garçons touchaient la fille. Une main se glissait sous un tissu, des doigts s’aventuraient à la pointe d’un sein, sur la chair brûlante d’un ventre, entre les lèvres d’un sexe, dans le sillon d’une croupe. À vrai dire, la drague n’était pas uniquement hétérosexuelle. Des filles étaient abordées par d’autres filles, et il y avait rarement un refus. Le bibliothécaire se trouvait toujours à l’entrée, dans son bureau, et n’en sortait jamais. Il y avait une surveillante à la sortie qui jetait un coup d’œil sur les sacs, mais elle était constamment plongée dans la lecture de magazines. À croire qu’ils le faisaient exprès. S’ils avaient levé les yeux, ils auraient pu voir plus d’une scène torride. Un garçon arrivant derrière une fille, enserrait sa taille, se plaquant contre elle pour lui faire sentir son sexe durci. Ailleurs, une fille juchée sur les genoux d’un garçon, le masturbait en lui massant le sexe avec ses fesses.

J’ai vite appris où étaient partis la jolie blonde et les deux garçons qui, les premiers, avaient attiré mon attention sur les pratiques cachées de la bibliothèque. C’était un lundi après-midi, et j’étais plongée dans un traité de droit administratif quand la fille est arrivée. Sa robe noire, très près du corps, s’arrêtait juste en dessous de ses fesses, et elle avait des escarpins qui la grandissaient en mettant en valeur ses cuisses fuselées. Elle s’est installée sur l’un des sièges, au centre. Elle y était seule. Sa robe est remontée aux hanches. Sa toison blonde, fournie, toute bouclée, encadrait deux lèvres épaisses. Elle a fait lentement passer le tranchant de sa main entre elles. Un type s’est levé, grand, baraqué, avec une longue chevelure. Il s’est approché d’elle, s’est assis, a remplacé sa main par la sienne. Elle a eu un soubresaut, basculant en arrière contre le fauteuil, les yeux fermés. Tous les regards étaient braqués sur eux. À ma droite, un garçon se masturbait, le sexe sorti de la braguette, et sur ma gauche un autre massait le sexe de sa copine sous sa jupe.

Cela a duré jusqu’à ce que le couple se lève et s’éloigne vers un des cabinets de lecture. Ma curiosité était trop forte. J’ai attendu quelques instants avant de rejoindre la pièce attenante à celle où la blonde et le jeune homme étaient entrés. Elles étaient séparées par une cloison dont la moitié supérieure était vitrée. Le couple avait allumé les tubes fluorescents, seule source de lumière. Je me suis gardée d’en faire autant, j’ai contemplé ce qui se passait de l’autre côté.

Le garçon était à genoux devant la blonde qui affichait un sourire satisfait pendant qu’il lui caressait les jambes, en remontant de plus en plus haut sous la robe. Au bout d’un moment, il a relevé le vêtement à la taille dévoilant la toison. Le contraste entre le joli visage de poupée de la fille et son corps de femme épanoui était troublant. Entourant la taille de sa compagne de ses avant-bras, pour empêcher la robe de retomber, le garçon a plaqué sa bouche sur les poils dorés. Je ne voyais pas grand-chose, mais j’imaginais ses lèvres suçant les bords de la fente et le clitoris, sa langue se glissant aussi loin que possible dans le vagin. Apparemment, il léchait bien, car la fille s’est cambrée, ses yeux se sont révulsés. Elle a remonté sa robe encore plus haut pour se toucher les mamelons. Sa posture, corps cambré, faisait pendre sa longue chevelure dans le vide. Ses seins étaient plus gros que je ne l’avais soupçonné. Au centre de ses aréoles très larges, les pointes épaisses dardaient comme des bouts de crayon. Elle s’est massé la poitrine.

Ils sont restés comme cela un long moment, lui fouillant le sexe avec sa bouche, elle se touchant les seins. Ensuite, elle a posé ses mains sur ses épaules et l’a fait reculer. Les bords de sa fente étaient très écartés et ses poils luisaient de salive.

— Assieds-toi sur la table, et attends !

Il a obéi. Elle lui a baissé la fermeture Éclair du pantalon, et a fait jaillir la queue. La verge était à demi érigée. En quelques caresses, la fille l’a fait s’étirer jusqu’à sa longueur maximale avant de la prendre entre le pouce et l’index et de la masturber en montant et descendant. Le garçon a fermé les yeux, sa respiration s’est accélérée. Il a passé ses mains dans le dos de la fille pour baisser la fermeture Éclair de la robe qu’il a remontée pour la faire passer par-dessus les épaules. Elle s’est retrouvée nue. Elle a lâché le sexe du garçon.

— Fais-moi venir sur ta queue !

Il l’a soulevée en la prenant à la taille, l’a assise sur sa verge dressée. Elle a poussé une plainte aiguë alors que, sous son propre poids, la tige de chair s’enfonçait en elle. Prenant appui sur les rebords de la table, elle a entamé un furieux va-et-vient vertical. La bite ressortait presque en entier avant de disparaître à nouveau dans son vagin. Cela a duré un long moment. Ensuite, la blonde s’est dégagée, a posé les pieds sur le sol. Elle a repris sa masturbation sur le sexe du garçon. Elle n’avait pas joui. Je n’ai pas compris pourquoi elle n’était pas allée au bout. Avait-elle peur de tomber enceinte ?

Très vite, le garçon a éjaculé. La fille l’a branlé de plus belle, un rictus sur le visage. Elle ne semblait pas se soucier des abondants jets de sperme qui la maculaient mais quand ils se sont arrêtés, elle a enfoncé ses doigts dans sa chatte. Son clitoris pointait comme un gros bouton. Elle l’a étiré et il ne lui a fallu que quelques secondes avant de jouir, tout son corps remué par un spasme.

Ils se sont rhabillés rapidement, mais avant de partir, la fille a jeté un coup d’œil dans ma direction. Je me suis vite recroquevillée derrière la cloison et j’ai attendu un long moment avant de retourner dans la salle. Ils avaient disparu. Je suis revenue à ma table. J’avais le ventre en feu. Je me suis rassise mais j’étais incapable de me concentrer. L’envie me démangeait d’aller m’installer moi aussi sur un des fauteuils. J’avais une culotte mais il m’aurait suffi de la faire glisser sur mes cuisses. Les garçons auraient certainement répondu à mon invite. J’en voyais qui me fixaient, comme s’ils lisaient mes pensées. À la fin, de peur de céder à la tentation, je suis partie.

Dans ma chambre, quand j’ai sorti mon bloc de mon sac, un papier est tombé d’entre les pages. On avait griffonné dessus : « Alors, ça t’a plu ? »

11

Je passais souvent devant le bureau d’Évelyne T., la responsable de la préparation. Elle n’était pas installée dans le bâtiment de l’administration, mais dans celui où se donnaient les cours, pour pouvoir, je suppose, être plus facilement en contact avec les professeurs. Je la croisais souvent avec Marie C., sa collègue brune, mais depuis le premier jour, où elles nous avaient fait un discours de bienvenue, je n’avais jamais eu affaire à elles. Cependant, un soir, j’ai entendu une voix qui sortait de son bureau.

— Allez ! Tourne-toi !

J’ai ralenti mon pas. J’avais le sentiment qu’il se passait quelque chose de trouble. Sans me montrer, j’ai jeté un coup d’œil dans la pièce. Les persiennes étaient baissées et seule une lampe posée sur la table de travail éclairait l’endroit. Trois personnes étaient réunies. À cause de la faible lumière, il m’a fallu un certain temps pour reconnaître Évelyne T., sa collègue et amie Marie C., mais aussi un garçon que je ne connaissais pas et qui, vu son âge, devait être un étudiant comme moi. Il était nu alors que les deux femmes portaient, comme à l’accoutumée, leurs tailleurs stricts.

— Tu ne réussis pas bien en ce moment. Tu le comprends, Jérémie ?

Le garçon a marmonné quelque chose que je n’ai pas compris.

— Tu ne fais plus rien ! a dit la brune Marie C.

— Il faut qu’on te donne une leçon pour que tu redeviennes un bon élève.

Il faisait face aux deux femmes dont l’une était assise sur le rebord de la table, exhibant ses longues jambes gainées de bas, l’autre debout.

— Allez, je te l’ai déjà dit, tourne-toi.

Il a obéi. Il était grand, musclé. Son sexe pendait entre ses cuisses. La blonde l’a contourné, l’examinant comme un maquignon. La brune a pris dans un tiroir un objet que je voyais mal, jusqu’à ce qu’elle le brandisse. Il s’agissait d’un martinet. Le premier coup a claqué sur les fesses du garçon dont le corps s’est tendu. Il a fermé les yeux mais, les fois suivantes, est resté immobile. Une expression non pas de souffrance, mais de plaisir est apparue sur son visage. Son sexe s’est redressé. Je savais à présent ce que c’était qu’un masochiste.

Pendant que la brune maniait le martinet avec dextérité, la blonde a saisi le sexe de leur souffre-douleur et l’a masturbé. Sans doute mû par un réflexe, le garçon lui a caressé les seins à travers le chemisier. Elle l’a giflé avec une violence qui m’a surprise.

— Ne me touche jamais à moins que je ne te l’aie permis.

Il a semblé dépité. Sa queue s’est ramollie. La blonde l’a serrée très fort et l’a titillée plus vite.

Sans doute lassée de donner des coups de martinet, la brune s’est placée elle aussi devant le garçon. La blonde et elle se sont partagé son sexe. La brune passait sa langue sur les couilles tandis que sa complice le masturbait. Le visage du jeune homme trahissait la montée du plaisir. Je me demandais qui il était. Je ne me souvenais pas de l’avoir croisé dans le centre. D’après les propos des deux femmes, il s’agissait d’un étudiant mais était-ce si sûr ?

La brune a troussé son amie et a glissé sa main dans le collant que celle-ci portait à première vue sans culotte dessous. La blonde s’est cambrée, offrant sa chatte aux doigts qui la pénétraient. Tout en la branlant, la brune se caressait elle aussi de sa main libre.

Au bout d’un moment, elles ont changé de technique. La blonde a saisi la queue du garçon. Avec avidité, elle a essayé de la mettre tout entière dans sa bouche. Ses joues donnaient l’impression d’être prêtes à exploser. Sa salive coulait sur son menton et sur les couilles. À la fin, avec regret, elle a ressorti la verge de sa bouche. Prenant sa place, sa copine a répété les mêmes gestes qu’elle mais en engouffrant moins profondément le sexe du garçon. Dès lors, avec régularité, elles ont alterné leurs succions sur la queue. Le jeune homme a joui, lâchant de longues giclées blanchâtres sur la blonde en train de le sucer. La brune a bousculé son amie pour recueillir sa part de sperme. Elle en a reçu sur la figure et les cheveux avant de prendre la bite dans sa bouche.

Le sexe du jeune homme redevenait mou. Je pensais qu’elles en avaient fini, je me trompais. Elles l’ont fait s’allonger sur le bureau après avoir débarrassé celui-ci. La blonde a pris la bouche de la brune, léchant ses lèvres, avant de plaquer les siennes dessus. En même temps, elle a remonté ses mains sous la jupe courte de son amie. Le but de ce spectacle était moins sans doute de prolonger leur excitation que de faire renaître celle du jeune homme. Et ça marchait. Le sang affluait dans le sexe qui se redressait par saccades.

La blonde s’est accroupie, et, empoignant les fesses de sa copine à pleines mains, a enfoui son visage dans son sexe, la léchant avec frénésie avant de se redresser. La brune s’est penchée, a rendu la pareille à sa copine, zippant la jupe et faisant descendre le collant. Elles se sont retrouvées cul nu. Leurs sexes étaient béants et l’intérieur de leurs cuisses mouillé tant elles étaient excitées. Elles ont grimpé l’une et l’autre sur le bureau et se sont placées cul contre cul en équilibre au-dessus du ventre du jeune homme dont la brune a attrapé la queue avant de s’empaler dessus, la guidant pour qu’elle rentre bien dans son sexe aux lèvres écartées. Elle est montée et descendue à plusieurs reprises avant de s’asseoir sur la bite avec un soupir d’aise, mais elle s’est vite relevée. Tout luisant, le sexe est sorti d’elle. Elle a bougé pour céder la place à son amie, qui s’est empalée sur la verge. La blonde a bien fait rentrer la queue avant de la ressortir, c’est la brune qui l’a introduite en elle. Elles se la partageaient à tour de rôle. J’avais l’impression que la trique durcissait à chaque pénétration.

Quand la brune l’a retirée une fois de plus d’elle, ça a été une fois de trop, le garçon a joui en criant :

— Je ne peux plus me retenir…

Elles ont massé la queue entre leurs culs. Elle s’est vidée en plusieurs saccades qui ont giclé haut sur leurs dos. Ensuite, les deux femmes se sont écroulées, enchevêtrées, en travers du corps du garçon épuisé. Je me suis éclipsée.

12

La brune sculpturale que j’avais remarquée dès le premier jour dans l’amphithéâtre m’intriguait. Elle était très différente, et se tenait à l’écart avec une copine rousse. Je ressentais chez elle du mépris pour les autres. Elle fascinait les garçons, autant par son attitude distante que par ses tenues provocantes. Si je m’intéressais à elle, c’était sans doute pour les mêmes raisons. Ce qui me surprenait le plus, c’est qu’à midi, alors que nous restions longtemps à table pour discuter, après le dessert, elle s’éclipsait.

Un jour, j’ai dit à Catherine que j’avais oublié quelque chose dans notre chambre et j’ai suivi la brune sexy. J’ai d’abord pensé qu’elle retournait à l’internat mais elle a pris la direction des bâtiments tout au bout du centre. Je restais à distance, mais elle était bien trop absorbée pour remarquer que je lui collais au train. Ses fesses remuaient devant moi comme une invite. Elle avait une silhouette ravissante.

Arrivée au dernier bâtiment, elle a descendu une pente, disparaissant de ma vue. Je me suis approchée, et j’ai vu en bas une porte à double battant entrouverte avec écrit dessus en grosses lettres rouges ATELIER. J’ai juste eu le temps de voir la fille brune disparaître à l’intérieur. J’ai hésité un instant, mais ma curiosité était la plus forte, et je me suis aventurée à sa suite.

L’atelier était une salle immense envahie d’outils et de matériel. Il n’y avait personne mais, remarquant une pièce adjacente, je me suis avancée. J’ai jeté un coup d’œil en me collant au mur.

La fille brune était plaquée contre un ouvrier d’entretien. Il était aussi grand qu’elle. C’était un Noir en bleu de travail.

— J’avais trop envie de venir te voir.

Après avoir déboutonné la cotte, elle a massé la poitrine musclée de l’homme. Pour ne pas être en reste, il lui a malaxé les fesses sous la jupe de cuir rouge.

— C’est dur d’attendre le soir quand je sais que tu n’es pas loin.

Le Noir était un ouvrier d’entretien et le petit ami de la brune. J’étais prête à parier qu’ils se connaissaient avant qu’elle vienne au centre. Peut-être même était-ce lui qui lui avait suggéré de préparer le concours, pour qu’ils soient plus proches.

— Tu crois que nous avons le temps ?

— Un de mes collègues peut revenir. Bah ! C’est pas grave, il nous regardera faire et puis c’est tout.

Le Noir a dégrafé la jupe de la fille. Le cordon du string s’enfonçait entre les magnifiques fesses rondes. L’homme les malaxait avec des mains avides. Elle s’est dégagée et a défait la braguette de son amant. Le sexe a jailli.

— Je pense sans arrêt à ta queue. J’ai trop envie de l’avoir dans mon con, dans mon cul et dans ma bouche. Je t’ai trop dans la peau !

— Mets-la dans ta bouche maintenant.

La fille a pris le sexe raide entre ses lèvres qu’elle a fait aller et venir. Elle avait glissé deux doigts sous son string, entre les bords écartés de sa fente.

— Dis donc, toi, qu’est-ce que tu fais là ?

Me retournant d’un bond, j’ai cru à une hallucination. Le double exact du Noir qui se trouvait là-bas, en train de se faire sucer, se tenait devant moi. Il a dû lire la surprise dans mon regard.

— C’est mon frère jumeau.

Sans ménagements, il m’a soulevée du sol en prenant à la taille. J’ai essayé de me débattre, mais il était bien plus fort que moi. Il a fait irruption dans la pièce en criant :

— Regardez ce que j’ai trouvé : une espionne !

La fille a lâché la queue qui a débandé. J’ai senti la peur m’envahir. Le Noir m’enserrait, je n’arrivais pas à me libérer. La pin-up brune m’a jeté un regard mauvais qui ne laissait rien augurer de bon.

— Je la connais. Alors, ça t’intéresse tant que ça de voir les autres baiser ? Tu es frustrée ? On va arranger ça !

Le Noir qui me tenait m’a prise par les épaules. Son frère, la queue pendant entre les jambes, m’a saisie par les chevilles. Ils m’ont allongée sur un établi. Ils me maintenaient. Je ne pouvais absolument rien faire. La brune s’est approchée, une lueur sadique dans les yeux.

— On va voir ce qu’elle a dans la culotte.

Elle allait déboucler ma ceinture, mais a finalement choisi de remonter mon petit pull-over sous mes aisselles.

— Elle est pas mal. Ses nichons ne sont pas aussi gros que les miens mais elle a quand même une bonne paire.

Elle a écarté les bonnets du soutien-gorge, mettant à nu mes seins qu’elle a massés. Elle ne touchait pas les mamelons, mais ça a suffi pour les faire se dresser.

— Regardez-moi cette pute, elle a les bouts qui bandent, a dit l’un des deux Noirs.

—Tu as vu comme ils sont longs ? a renchéri son frère.

La fille a pincé les pointes de mes seins. Ses mains sont descendues sur mon ventre. J’ai lu dans son regard que sa rancune avait disparu, pour laisser la place à un trouble aussi grand que le mien. Elle a débouclé ma ceinture. Je me suis cambrée pour qu’elle puisse descendre mon jean sur mes cuisses.

— Voilà une culotte toute transparente à force d’être mouillée. Ça t’a excitée de nous voir, cochonne !

Elle a introduit son index dans mon vagin sans aucune difficulté tant j’étais lubrifiée. Elle l’a fait aller et venir. Cela a porté mon excitation à son comble.

— Ils vont te mettre leur queue dans le cul. Ça te fera du bien. Tu ne feras pas que voir, tu participeras.

Elle a ressorti son index de mon vagin. Il était luisant de mouille. Elle l’a léché.

—Tu as bon goût.

Elle l’a plongé encore une fois dans mon con avant de le retirer, et de l’appuyer sur mon anus. Elle est rentrée sans effort. Une vague de plaisir m’a secouée. La fille a fait aller et venir son doigt, avant de le sortir alors que j’étais au bord de la jouissance. J’avais envie qu’elle le laisse, qu’elle me baise avec. Lisant dans mes pensées, elle a dit :

— Tu vas avoir leur queue, ce sera bien meilleur.

Les deux Noirs m’ont lâchée. Je n’avais qu’une seule envie. Ils l’avaient compris.

La fille a pris son amant par la ceinture. Elle l’a tiré jusqu’à moi. Il bandait ferme mais elle l’a masturbé pour qu’il grossisse encore. De l’autre main, elle a écarté les lèvres de mon sexe.

—Tu vois où tu vas mettre ta grosse queue ? C’est tout rose, tout beau ! Ça te fait envie ?

— Oui ! a soufflé le Noir.

— Vas-y. Elle n’attend que ça.

Elle a tiré son amant par la queue jusqu’à ce que le gland soit entre mes lèvres. Il était énorme, violacé.

— Viens dedans, ai-je supplié.

Il m’a envahie. Jamais je n’avais eu autant l’impression d’être remplie. C’était trop bon. Le Noir est resté immobile un instant, pour que je sente bien sa queue, qui déformait les parois de mon con. Ensuite, il est allé et venu lentement en moi. Je sentais ma jouissance monter. J’étais d’autant plus excitée que le spectacle sous mes yeux était troublant. Le frère jumeau du Noir qui me baisait avait empoigné à pleines mains les fesses de la brune, dont je ne connaissais toujours pas le nom, et la faisait monter et descendre sur son pieu. C’était fascinant de voir l’énorme queue s’engloutir entre les lèvres écartelées du sexe de la fille. Elle a dû sentir que son partenaire allait jouir ; elle a dit :

— Attends, je ne veux pas que tu jutes dans mon cul mais dans celui de la petite pute.

Il l’a empalée une dernière fois et l’a soulevée avant de la reposer au sol. Quand j’ai vu sa queue luisante de mouille, un orgasme m’a traversée, qui a déclenché la jouissance de mon partenaire. Il a éjaculé plusieurs fois avant de se retirer pour laisser place à son frère. Mais celui-ci a appuyé son gland contre mon anus. J’ai voulu crier : « Non ! » mais d’une poussée brusque, il s’est enfoncé en moi. Une vague intense de douleur m’a fait monter les larmes aux yeux. Elle s’est effacée presque tout de suite laissant place au plaisir. Des jets de sperme se sont répandus dans mon cul. J’ai eu plusieurs orgasmes coup sur coup.

Après la dernière giclée le Noir est resté encore quelques instants en moi. La sensation de sa queue en train de se ramollir entre mes fesses était troublante. Il s’est retiré, a pris un rouleau de papier essuie-tout pour se nettoyer la bite. Les deux autres et lui m’ont regardée en riant. La brune a dit :

— Tu vois, tu es devenue une salope comme moi !

Ils m’ont laissée allongée sur l’établi, avec encore la sensation d’être remplie par les deux queues. Le foutre suintait de mon anus et de mon vagin. J’avais l’impression qu’il n’arrêterait jamais de couler. Je me suis redressée. J’ai ramassé ma culotte dans la sciure, je me suis essuyée avec.

Ils avaient quitté l’atelier. Il était l’heure de reprendre les cours. Je suis partie, titubante, cul nu sous ma robe, ma culotte en boule dans ma main, ivre. Dans la chambre, je me suis installée sur le bidet de la salle de bains ; je me suis lavée de tout le sperme accumulé en moi. J’ai repensé à ce que m’avait dit la brune. C’était vrai. La petite oie blanche était devenue une salope. J’avais envie de baiser des hommes, des femmes, j’avais faim de queues, mais aussi de chattes. On m’avait utilisée jusqu’à présent, mais les choses allaient changer. Surtout, j’avais envie de faire des choses sales.

Je suis arrivée en retard au cours. La prof m’en a fait la remarque. J’ai été m’asseoir sans répondre. La brune m’a fait un clin d’œil. En d’autres temps, j’aurais rougi, détourné la tête. Là j’ai soutenu son regard.

13

Je me sentais différente. L’aventure dans l’atelier représentait un tournant dans ma vie. À présent, j’avais envie d’allumer tous les mecs et toutes les filles. J’en ai eu l’occasion le samedi suivant. Frédéric, le petit ami avec qui Catherine s’était rabibochée a débarqué. J’ai rappelé à ma copine qu’elle avait promis de me le prêter pour aller chercher les affaires déménagées en catastrophe de mon ancien appartement chez un garde-meuble

— Isabelle aurait besoin de ton aide. Tu pourrais faire ça ?

Le regard de Frédéric s’est posé sur moi. Sur le plan vestimentaire aussi, j’avais changé. Catherine m’en avait d’ailleurs fait la remarque. Le lendemain de la séance de baise dans l’atelier, j’avais fait des emplettes en ville. J’avais opté pour un look délibérément provocant. J’ai eu l’impression que les yeux du garçon traversaient mon chemisier, se glissaient sous ma minijupe.

— Sans problème. On y va tout de suite, si tu veux. Il est où ce garde-meuble ?

— À deux kilomètres.

Il était garé sur le parking, en bas de l’internat. Il avait une fourgonnette blanche, à deux places, avec un large coffre. C’était plutôt surprenant pour un étudiant, mais il m’a expliqué que le véhicule appartenait à son père.

Le garde-meuble était installé dans une zone industrielle. Je me suis présentée au gardien avec mon récépissé. Il a jeté un œil sur le papier, m’a tendu une clef. L’endroit était divisé en box. Le mien faisait une dizaine de mètres carrés. J’ai ouvert la porte. Frédéric était juste derrière moi. J’allais allumer quand il a enserré ma taille. Au lieu de me débattre, je me suis cambrée. Il a appliqué son bas-ventre contre mes fesses. J’ai senti son sexe grossir.

— Tu n’as pas peur que Catherine soit jalouse ?

— Ça l’excite que je baise d’autres filles. Il faut que je lui raconte après.

J’ai tendu mes mains derrière moi, à l’aveuglette. Posant mes paumes sur le tissu rêche du jean, j’ai massé la bosse que faisait le sexe érigé. Il a encore grossi.

— On va faire une branlette brésilienne !

Catherine m’avait expliqué ce que c’était. Elle n’était jamais en retard quand il s’agissait d’étaler son savoir-faire en matière de baise. D’autant que son petit ami, comme il venait de me le prouver, adorait ça. C’était comme une branlette espagnole, sauf que ça se passait dans la raie du cul, non entre les seins.

Frédéric a relevé ma robe.

— Putain, ça m’excite ce cordon entre tes fesses !

Il a posé ses mains sur mes rotondités et les a massées. Il a insinué son pouce dans la raie de mon cul, soulevant l’élastique du string et montant et descendant. C’était aussi excitant que de masser sa queue à travers le jean.

Je voulais ouvrir sa braguette mais il s’est accroupi. Il a fait descendre le string sur mes cuisses. Sa langue est venue entre mes fesses. C’était encore meilleur ainsi. J’avais l’impression qu’une petite bête, glissée au plus intime de ma chair, me fouillait. Quand il a caressé mon anus avec la pointe de sa langue, j’ai cru que j’allais jouir sur-le-champ. Des frissons électriques se répandaient dans mon corps.

Frédéric m’a léchée un long moment avant de se redresser.

— Sors ma queue de mon pantalon.

J’ai obéi. Cela m’a fait un drôle d’effet de prendre sa bite dans ma main, sans la voir. Comme une aveugle, je l’ai palpée. J’ai senti la chair douce, brûlante, contre la pulpe de mes doigts. Le sang pulsait dans les veines qui parcouraient le cylindre de chair. J’ai glissé ma main un peu plus bas pour saisir les couilles. Elles étaient bien rondes, dures. Frédéric a empoigné mes fesses à pleines mains en disant qu’il n’en avait jamais touché d’aussi fermes.

— Et celles de Catherine ? Elles ne te plaisent pas ?

— Bien sûr que si. C’est même la première chose que j’ai vue chez elle. Elle était de dos, et en jean. Son cul m’a sauté aux yeux. C’est rare d’en trouver un qui soit vraiment beau. Le sien est haut perché, cambré, bien plein ; ça m’a donné envie d’elle.

Je continuais de lui masser les couilles pendant qu’il se malaxait la bite avec mes fesses. Sa queue était collée à un endroit où la peau était si fine que je percevais les pulsations de son sang dans son sexe. Je n’ai pas été surprise quand il a appuyé son gland à l’entrée de mon anus. J’étais trop excitée pour refuser. D’ailleurs, après ce que le grand Noir m’avait fait subir dans l’atelier du centre…

Frédéric s’est enfoncé en moi aussi loin qu’il pouvait, en même temps que sa main se plaquait sur ma fente, à la recherche de mon clitoris. Il l’a effleuré de l’ongle. J’avais l’impression d’être prise entre deux feux. Tout en touchant mon bouton, il faisait aller et venir sa queue dans mon cul, reculant jusqu’à ce que son gland sorte presque de l’anus, et revenant jusqu’à ce que son ventre touche mes fesses. Très vite, il s’est cabré en criant. Moi aussi, j’ai eu un orgasme, et encore un autre, quand il a continué à éjaculer en moi.

Quand je suis revenue à moi, Frédéric s’était déjà rajusté. Il chargeait mes affaires dans la camionnette. Je n’ai pas remis mon string avant de l’aider. Ce n’était pas une simple ficelle entre mes fesses qui pouvait empêcher le sperme de suinter de mon anus. D’ailleurs, ça m’excitait d’être cul nu sous ma jupe.

Mes affaires chargées, j’ai refermé le box et nous sommes revenus à l’entrée où j’ai rendu la clef au gardien. Ensuite, nous avons repris la route mais, hors de l’entrepôt du garde-meuble, Frédéric m’a dit :

— Montre-moi ta chatte.

Sans hésiter, j’ai relevé ma jupe. Le sperme qui remplissait mon cul, coulait sur le tissu du siège. J’ai demandé à Frédéric quelque chose pour mettre sous mes fesses. Il a répondu que cela n’avait aucune importance. La fourgonnette en avait vu d’autres.

— Ah bon ? Catherine, tu l’encules aussi ?

— Pas seulement elle. Je te l’ai dit, ça l’excite quand je lui raconte mes aventures avec d’autres filles.

Catherine nous guettait. Quand nous sommes arrivés, elle est descendue. En passant près de moi, elle m’a soufflé :

— Alors, vous vous êtes bien éclatés ?

Nous avons monté mes affaires dans la chambre. Ensuite, j’ai dit :

— Je vous laisse, il faut que j’aille à la bibliothèque.

Je me suis éloignée en faisant claquer mes hauts talons mais, arrivée au bout du couloir, je suis revenue sur la pointe des pieds et j’ai jeté un coup d’œil par la porte de la chambre, que j’avais laissée entrebâillée. Je m’attendais à un spectacle excitant. À genoux devant son petit ami, Catherine lui suçait la queue pendant qu’il racontait ce que nous avions fait, dans l’entrepôt du garde-meuble. Tout en l’écoutant, elle se caressait, une main sous sa robe. Comme il marquait une pause, elle l’a menacé.

— Continue ou j’arrête.

Il lui a expliqué en détail comment il m’avait sucée entre les fesses avant de m’enculer. Plus il parlait, plus vite elle montait et descendait, lèvres serrées, le long de sa verge. À ce rythme-là, il n’a pas tenu longtemps. Je n’en ai pas cru mes yeux quand son sperme a débordé de la bouche de sa copine, alors que, moins d’une heure plus tôt, il m’avait rempli le cul.

14

Les semaines passaient rapidement et nous étions tous très préoccupés par le concours malgré l’atmosphère de luxure qui régnait dans le centre. Un examen blanc était prévu dans les premiers jours de janvier. Il se justifiait amplement tant l’épreuve réelle serait difficile.

Peu avant ce concours fictif, j’ai été convoquée par le directeur. Ce qui m’a prise de court. Il n’était pas seul quand je suis entrée dans son bureau, et le jeune homme qui lui tenait compagnie ne m’était pas inconnu. C’était celui que j’avais vu Évelyne T. et Marie C. se partager quelque temps plus tôt. Il affichait un air sarcastique qui m’a fait sourire. Je n’oubliais pas la façon dont il avait joui pendant que Marie lui cinglait les fesses à coups de martinet. Le directeur a froncé les sourcils.

— Qu’est-ce qu’il y a de si drôle ? N’oublie pas que tu as intérêt à filer doux si tu veux passer le concours !

Je n’ai pas bronché. À présent que l’ambiance du centre m’avait transformée, les menaces ne m’impressionnaient pas autant. Je savais que tant que je céderais à ses caprices, et au fond de moi je ne demandais pas mieux, il ne me renverrait pas. Ne serait-ce que pour profiter de mon cul. Il a dû sentir quelque chose et, sans insister, il a présenté le jeune homme, qui n’était autre que son neveu Jérémie. J’ai failli dire que je le connaissais mais je me suis tue. Je me demandais si la séance dans le bureau d’Évelyne T. avait eu lieu avec la complicité du directeur.

— Montre à Jérémie ce que tu sais faire.

Le neveu semblait moins sûr de lui. Il n’a pas bougé. J’ai dû prendre la direction des opérations en me plaquant sur lui. À travers nos vêtements, j’ai senti son sexe se redresser contre mon ventre. À défaut de caractère, il ne manquait pas de virilité. Mes lèvres collées aux siennes, j’ai enfoncé ma langue dans sa bouche. Au même moment, le directeur m’a pétri les fesses.

Essoufflée, mais de plus en plus excitée, je me suis dégagée avant de m’agenouiller aux pieds de Jérémie. Son sexe faisait une énorme bosse sous son jean. J’ai baissé la fermeture Éclair de la braguette. Plongeant ma main dans l’ouverture, j’ai sorti la queue. Jérémie respirait plus vite et se dandinait d’un pied à l’autre pendant que, du bout des doigts, je caressais son gland décalotté qui ressemblait à une grosse prune. Son oncle m’a donné une tape sur la nuque.

— Qu’est-ce que tu attends pour le sucer ?

Je n’avais pas besoin de ses conseils pour savoir ce que j’avais à faire, je pensais avoir le droit de prendre mon temps. Donc, au lieu d’engloutir la queue dans ma bouche, je l’ai saisie à pleine main pour lécher l’extrémité. Jérémie a donné un coup de reins en laissant échapper un gémissement. J’ai pincé sa verge à la base pour l’empêcher d’éjaculer. La sensation d’avoir un pouvoir sur lui m’enivrait. Il ne jouirait que quand je l’aurais décidé.

Le directeur s’est placé à côté de son neveu. La différence entre eux était flagrante. Le ventre du jeune homme était plat, alors que celui de l’homme d’âge mûr était dilaté par les abus. Mais l’oncle bandait autant que son neveu. La bosse au niveau de sa braguette ne trompait pas.

Je l’ai massée à travers le pantalon, sans cesser de lécher la queue de Jérémie.

— Sors la mienne aussi, a dit le directeur.

J’ai dégagé son sexe. Comme dans mon souvenir, il était bien épais, avec des couilles gonflées. J’ai posé mes lèvres sur le gland. Il s’en dégageait une odeur forte. Je me suis surprise à trouver ça excitant alors que je faisais rentrer la verge dans ma bouche aussi loin que possible.

Le directeur a appuyé sur ma tête. Le geste m’a déplu et j’ai abandonné sa queue pour prendre celle de Jérémie dans ma bouche. Les rôles étaient inversés. Je masturbais l’oncle et je suçais le neveu. La queue de ce dernier a eu un spasme. J’ai vite serré les couilles et elle s’est un peu ramollie.

Je l’ai abandonnée pour reprendre celle de l’oncle dans ma bouche. J’ai ainsi alterné l’action de mes doigts et de mes lèvres de l’un à l’autre pendant un long moment. Quand j’ai senti que la jouissance approchait, pour l’un comme pour l’autre, j’ai recraché la queue que je suçais et je l’ai masturbée avec vigueur comme sa voisine. Le premier jet de sperme est venu du jeune homme. Il s’est écrasé sur mon visage, a coulé le long de mes joues, maculé mon menton. L’oncle a bientôt imité le neveu. J’ai léché les deux glands jusqu’à ce qu’ils soient propres, au grand étonnement du directeur.

— Tu es devenue une vraie salope ! Il y a trois mois, tu n’aurais jamais fait ça.

15

L’examen blanc a duré toute une semaine. Ensuite, nous avons eu deux jours de pause avant les résultats. J’ai été satisfaite des miens. En revanche, ceux de Catherine étaient moins bons. En particulier, elle avait raté la dissertation. Elle ne manquait pas d’idées mais avait du mal à les exprimer. Au fil des jours, notre complicité n’avait cessé de croître. Après tout, j’étais devenue aussi perverse qu’elle. Tout naturellement, elle m’a proposé :

— Nous ferions mieux de mettre toutes les chances de notre côté. Choisissons chacune un prof et séduisons-le.

L’idée m’a plu. Non que je pensais avoir besoin de ça pour réussir le concours mais c’était une occasion de plus pour m’envoyer en l’air. Nous avons conclu un pacte, Catherine et moi. Chacune devait assister en voyeur aux ébats de l’autre pour être sûre que celle-ci respectait sa part du marché. On avait décidé que ce serait à moi de m’y coller la première. Je savais que le choix de Catherine serait Albert A. Il était encore jeune, beau garçon et, cela tombait bien, c’était le professeur de dissertation. Moi aussi, j’avais ma préférence : Ulrika M., qui nous enseignait le droit. Elle m’avait attirée dès le premier jour alors même que je n’avais pas encore conscience de mon goût pour les femmes autant que pour les hommes.

Un jeudi soir, au début du mois de février, j’ai attendu que le cours de droit administratif soit fini. Je me suis approchée d’Ulrika. Tout le monde était déjà parti, et, occupée à classer ses notes, elle ne s’était pas aperçue que j’étais restée dans la salle.

Sa robe noire moulante, très décolletée, s’arrêtait à mi-cuisse. Elle était vraiment très belle avec sa taille élancée et ses formes pleines. Son épaisse chevelure blonde, qui ne devait rien à la teinture, coulait naturellement sur ses épaules, encadrant son visage aux grands yeux bleu pervenche teintés de gris, et au sourire plein de chaleur. J’étais surtout en admiration devant ses longues jambes. Comme elle était assise, la robe était retroussée haut sur ses cuisses. J’ai été très troublée par le triangle rouge de sa culotte gonflée par son mont de Vénus. Néanmoins, en approchant, j’ai remarqué certains signes de vieillissement sur son visage mais, après tout, elle avait la quarantaine.

Elle a relevé la tête, a affiché un instant sa surprise de me trouver là avant de me sourire.

— Je pensais que tout le monde était parti.

Assez maladroitement, mais ça ne rendait mon attitude que plus naturelle, je l’ai remerciée pour l’excellente note qu’elle m’avait mise à l’examen blanc. Elle a légèrement rougi. Cela lui allait très bien. Il y a eu un moment de flottement, où elle a planté son regard dans le mien, cherchant peut-être à lire mes intentions. À la fin, elle a dit :

— Il est tard. Si on allait discuter de ça chez moi ?

Je ne m’attendais pas à sa proposition. Catherine, qui écoutait derrière la porte, avait une voiture mais arriverait-elle à nous suivre ?

Ulrika s’est levée, sa robe redescendant sur ses cuisses. Une bouffée de son parfum est parvenue jusqu’à moi, mêlée à l’odeur de sa transpiration. Elle a pris sa serviette et nous sommes parties dans le silence des couloirs vides. Je sentais derrière moi la présence de Catherine.

Ulrika habitait en pleine ville dans l’un de ces vieux immeubles qui encadraient la place centrale. Le parking était presque vide. J’ai aperçu Catherine qui se garait un peu plus loin. Quand Ulrika a mis pied à terre, sa robe s’est retroussée, dévoilant son ventre et le slip rouge qui l’enserrait. L’image dansait encore devant mes yeux alors que nous montions l’escalier de l’immeuble.

Nous sommes arrivées au quatrième et dernier étage. Il y avait du courrier sur le paillasson d’Ulrika. Sans plier les jambes, elle s’est penchée pour le ramasser, dévoilant la moitié de ses fesses moulées dans la culotte rouge. J’ai eu des fourmis dans les doigts mais je me suis retenue. Un bruit dans la cage d’escalier a attiré mon attention. Jetant un coup d’œil, j’ai aperçu Catherine qui attendait en bas. Ulrika est entrée chez elle, moi derrière. Par chance, sa porte n’avait pas de verrou automatique. Catherine n’aurait qu’à tourner la poignée pour nous suivre.

Comme dans tous les vieux immeubles, l’appartement était haut de plafond. À droite du hall, s’ouvrait une cuisine, et sur la gauche, une salle de séjour où trônait une grande table de chêne. Au fond, par une porte entrouverte, j’ai aperçu un lit aux draps défaits et des rayonnages bourrés de livres. Ulrika s’est retournée vers moi. Elle avait l’air perplexe.

— Pourquoi ta copine nous suit au lieu de venir avec nous ?

Je me suis sentie d’autant plus mal à l’aise que je ne voyais aucune explication plausible à lui donner. Cependant, Ulrika n’était pas tombée de la dernière pluie.

— Qu’est-ce que vous avez manigancé, toutes les deux ? Un pari ?

J’ai acquiescé. Elle s’est accroupie à mes pieds pour me masser les chevilles.

— Ça te démange depuis longtemps de gouiner avec moi, hein ? Ne dis rien. Je vois bien la façon dont tu me regardes pendant les cours. Tu aurais pu te décider plus tôt.

Les derniers mots ont confirmé ce que je pensais. Elle aussi avait envie. Je m’en suis voulu de ne pas y avoir pensé. Elle m’a expliqué qu’il n’était pas rare qu’elle éprouve de l’attirance pour des stagiaires, fille ou garçon, mais elle ne faisait jamais le premier pas.

— J’ai une bonne place. Je ne veux pas avoir d’ennuis.

Le directeur n’avait pas eu autant de scrupules. Elle ne semblait pas être au courant de ses agissements.

Ses doigts caressaient doucement ma peau en remontant sous ma jupe. J’en avais des frissons.

— Appelle ta copine. À trois, ce sera encore plus excitant.

Catherine était sur le palier. Quand je suis apparue sur le seuil, avec Ulrika derrière moi, elle a eu un mouvement de panique mais je lui ai fait signe de venir et elle a tout de suite compris. Elle est entrée et a vite refermé la porte derrière elle. Nous étions toutes les trois debout au milieu du hall. Ulrika s’est collée contre moi, me faisant sentir le poids de ses seins lourds, la fermeté de son ventre. Elle a plaqué ses lèvres sur les miennes. Au même moment Catherine a posé sa bouche sur ma nuque tout en pétrissant mes fesses. Prise en tenaille entre ces femelles excitées, j’ai vite chaviré.

Elles m’ont embrassée, caressée, avant qu’Ulrika, se détachant de moi, se colle contre Catherine, l’enserre et l’embrasse. Je me suis accroupie derrière ma copine de chambre pour la caresser à travers son pantalon, en remontant sur ses cuisses, ses fesses, son dos, sa nuque. Au bout d’un moment, Ulrika s’est séparée aussi de Catherine et nous a pris le poignet.

— Venez dans la chambre.

Elle nous a conduites dans la pièce du fond. Le lit était immense, les draps orange en désordre, comme le reste de la chambre. Ulrika vivait seule et, en bonne célibataire, ne se souciait guère de son ménage. J’avais entendu dire qu’elle s’était séparée de son mari.

Elle s’est assise au bord du lit, sa robe retroussée jusqu’au ventre. Une tache humide s’élargissait sur sa culotte rouge. J’étais debout devant elle. Catherine me caressait les fesses, sous ma jupe. Elle a glissé les mains dans ma culotte. Ulrika a défait ma ceinture. Je me suis retrouvée en pull et en string, mais ce dernier n’est pas resté longtemps sur moi. Ulrika l’a fait coulisser le long de mes jambes avant de donner un coup de langue entre les bords écartés de ma fente. Cela m’a fait l’effet d’une décharge électrique qui m’a secouée de la tête aux pieds.

La prof m’a fait basculer sur le lit avant de retirer mon pull, sous lequel je n’avais pas de soutien-gorge. Elle a attiré Catherine à elle. Cette dernière semblait ravie de ne pas être cantonnée comme prévu au simple rôle de voyeuse. Ulrika lui a ôté son pantalon et son string. Comme à moi, elle n’a pas touché le haut. Seul ce qu’il y avait au-dessous de la taille semblait l’intéresser. Elle a pris Catherine par les hanches et l’a couchée à mes côtés. Ensuite, elle s’est prosternée sur le lit entre nos jambes que nous entremêlions en les écartant, ma copine et moi. La main de Catherine s’est posée sur ma poitrine. Avec une douceur inhabituelle chez elle, elle a étiré mes mamelons.

Ulrika nous a léché la fente tout à tour. Elle s’attardait un moment sur l’une avant de passer à l’autre, et vice-versa. Avec habileté, elle promenait sa langue sur les bords du sexe, nous amenant à deux doigts de jouir avant de nous abandonner.

Au bout d’un moment, elle s’est redressée pour prendre un flacon d’huile dans le tiroir de la table de chevet. En la voyant s’enduire les mains avec le liquide, j’ai pensé qu’elle voulait nous masser mais elle s’est agenouillée face à nous. Quand elle a réuni ses doigts, et les a appuyés sur nos sexes, j’ai compris ce qu’elle avait en tête, et j’ai crié :

— Non, pas ça !

— N’aie pas peur, ça va rentrer tout seul !

Elle a forcé et, peu à peu, ses doigts se sont enfoncés dans mon vagin en dilatant à l’extrême mes chairs intimes. Elle avait beau dire, ce n’était pas si facile. Mes muscles se crispaient pour repousser l’intrus et, malgré ses précautions, je ressentais de douloureux élancements. Cependant, aussi incroyable que cela puisse paraître, elle a réussi à loger ses mains entières dans le sexe de Catherine et dans le mien. Jamais je n’avais été aussi remplie. Et c’était encore plus excitant qu’avec une queue parce qu’Ulrika remuait ses doigts pour caresser les parois de mon con.

Catherine respirait de plus en plus fort. Au bout d’un moment, elle s’est tordue sur le lit comme une hystérique avant de retomber mollement. Peu après, la jouissance a explosé dans mon ventre. J’ai crié en gigotant moi aussi.

Ulrika a retiré ses mains de notre ventre. Elle a voulu se redresser, mais, déjà, nous étions sur elle. Nous l’avons culbutée sur le lit. En un tour de main, pendant que Catherine l’immobilisait, je l’ai dépouillée de sa robe et de sa culotte rouge dont la vue m’avait tant excitée.

Ses seins lourds, un peu tombants, de femme proche de l’âge mûr m’ont fascinée. Ils avaient des aréoles bistre très larges, et des pointes bien dures que Catherine a sucées à la manière d’un bébé qui tète.

Pendant que ma camarade s’occupait des seins, je me suis intéressée au sexe béant d’Ulrika. Elle avait un clitoris pas très long mais épais. Je l’ai aspiré entre mes lèvres comme Catherine faisait pour les mamelons. Les yeux clos, Ulrika, s’est cambrée en gémissant avant de balbutier :

— Pas comme ça… dans la table de nuit… vite !

Intriguée, j’ai ouvert le tiroir de la table de chevet qui, outre le flacon d’huile, renfermait un superbe assortiment de godes, de formes et de tailles variées, dont deux munis de sangles de cuir. Le regard d’Ulrika braqué sur ces derniers m’a fait comprendre ce qu’elle voulait. J’en ai tendu un à Catherine et je me suis harnachée avec l’autre. Sans nous concerter pour savoir comment faire, Catherine s’est allongée sur le dos. Avec un cri de plaisir, Ulrika s’est empalée sur le gode de ma camarade. Moi-même, je me suis placée derrière elle et j’ai amené le bout de ma fausse queue contre son anus. Vu la facilité avec laquelle je suis rentrée, ce n’était certainement pas la première fois qu’elle se faisait enculer. Il ne nous a pas fallu longtemps pour accorder nos mouvements, toutes les trois. Nous rentrions les godes aussi loin que possible dans la chatte et dans le cul d’Ulrika, qui donnait des coups de reins pour nous aider. Ensuite, nous les faisions ressortir, ne laissant que le gland à l’intérieur avant de nous enfoncer à nouveau. Cela a duré jusqu’à ce qu’Ulrika jouisse avec une rare violence. Catherine s’est retirée. Elle a ôté son gode-ceinture et s’est pincé le clitoris. J’ai répété ses gestes et nous n’avons pas tardé à rejoindre Ulrika dans la jouissance.

Nous sommes restées enchevêtrées un long moment, avant qu’Ulrika ne se redresse et propose de nous préparer à dîner.

16

J’avais rempli ma part du contrat. Maintenant, c’était à Catherine de jouer. Les choses seraient sans doute plus difficiles pour elle. En effet, le séduisant Albert A. ne semblait guère attiré par les filles, ou du moins par les étudiantes alors qu’il aurait pu les avoir à ses pieds. Nous en étions arrivées à la conclusion que, soit il était amoureux d’une femme qu’il ne voulait pas tromper, soit il était homo. Ce genre d’obstacle ne pouvait pas arrêter ma camarade. Comme elle me l’avait assuré au petit déjeuner, le lendemain du jour où nous avions gouiné avec Ulrika, tout homme a un point faible.

Un soir, elle s’est éclipsée après les cours. Je me demandais où elle était passée. Elle est revenue plusieurs heures après, tout excitée.

— Je crois que c’est dans la poche. Demain soir, A. sera à moi. Tu verras !

Nous finissions la journée du mercredi avec le cours de dissertation d’Albert A. C’était un excellent pédagogue, et, non seulement ses leçons étaient passionnantes, mais de plus, il nous préparait très bien à l’épreuve. Il savait très précisément ce qui nous attendait ; ce qui n’était pas le cas de tous les profs.

À la fin, Catherine devait rester, comme je l’avais fait pour Ulrika. Je suis partie avec mes camarades, tandis qu’elle prenait son temps pour ranger ses affaires. En fin de journée, tout le monde s’éclipsait. Quand je suis revenue sur mes pas, le couloir était vide. Catherine se tenait debout face à A.

— Vous vouliez me parler ?

— Je pense que je peux vous donner gratuitement ce pour quoi vous payez certains soirs.

Je l’ai vu se troubler, rougir. J’en ai été surprise. Il faisait toujours preuve de beaucoup d’assurance en cours.

—Que voulez-vous ?

— Retrouvons-nous demain là où vous m’avez surprise hier soir. Si vous voulez savoir pourquoi, c’est parce que je veux ajouter un nouveau trophée à mon tableau de chasse.

A. a paru soulagé. Il a dit oui et s’est dirigé vers la porte. Il semblait avoir retrouvé toute son assurance. Je me suis effacée dans l’ombre le temps qu’il disparaisse, ensuite j’ai rejoint Catherine. J’étais tout excitée.

— Mais qu’est-ce qui s’est passé hier soir ?

— Je te raconterai plus tard. Mais je pense que ce sera difficile pour toi d’être avec nous. Tu veux bien que je fasse un film vidéo de mes ébats avec A. ?

J’ai accepté. La curiosité me démangeait.

Le lendemain soir, j’ai assisté aux préparatifs de Catherine. Après avoir mis un bustier rouge vif et une minijupe noire très courte sans rien dessous, elle a passé du rouge à lèvres sur les bords de son sexe. Troublée, j’ai caressé sa chatte. Elle a eu un frisson, mais m’a repoussée.

— Plus tard, quand je rentrerai ! J’ai besoin de me concentrer sur ce que je fais.

Ses longs cheveux roux coulant en liberté dans son cou et sur ses épaules, elle était magnifique. Elle m’a laissée l’admirer un instant avec son bustier comprimant sa taille fine et sa poitrine volumineuse, sa jupette noire moulante dévoilant des jambes superbes galbées par les talons hauts.

— Si j’étais A. je te violerais sur-le-champ !

— Rassure-toi, c’est bien ainsi que ça va se passer.

Elle est partie, laissant derrière elle la traînée d’un parfum envoûtant. J’étais si excitée que je me suis masturbée. J’ai joui très vite.

Le temps a passé, et je songeais sérieusement à me coucher sans attendre Catherine, convaincue qu’elle ne renterait qu’au petit matin, quand elle a refait son apparition. À voir son visage rouge et ses yeux brillants, elle avait eu ce qu’elle voulait. De fait, elle portait en bandoulière la sacoche de son caméscope.

— J’ai tout filmé, et il ne s’est douté de rien. J’avais caché l’appareil à midi, en louant la chambre.

Elle a éjecté la cassette du caméscope, l’a mise dans un boîtier normal qu’elle a introduit dans mon magnétoscope. Elle a enclenché le bouton LECTURE tout en faisant glisser son imperméable avant de venir s’asseoir près de moi. Elle n’a rien dit quand j’ai défait son bustier alors que les premières images apparaissaient. L’attirant contre moi, son dos contre mon ventre, je lui ai caressé la poitrine.

Le film montrait une chambre d’hôtel modeste avec une fenêtre qui donnait sur un extérieur non identifié, un lit à deux places, une table de chevet, une chaise dans un coin. L’ensemble semblait propre. Catherine m’a expliqué qu’avant-hier, elle avait suivi A. Cela parce qu’elle avait remarqué que certains soirs, il partait à pied et revenait une ou deux heures plus tard chercher sa voiture au parking. Elle voulait savoir ce qu’il faisait, et elle n’avait pas été déçue. A. s’était rendu dans un hôtel borgne du centre-ville. Une femme attendait devant. Une vieille pute d’au moins cinquante ans, hyper-maquillée, avec une perruque blonde, serrée dans une minijupe en skaï trop étroite pour elle. À leur comportement, A. et elle se connaissaient. Ils étaient rentrés à l’intérieur de l’hôtel. Deux minutes après, la silhouette du prof était apparue à une fenêtre de la façade. Profitant de ce que le réceptionniste dormait, Catherine s’était glissée à l’intérieur de l’hôtel. Elle avait repéré la chambre et regardé par le trou de la serrure. Même une perverse comme elle avait été choquée par ce qu’elle avait vu.

— Mais par quoi, enfin, me suis-je exclamée ?

— Ce qu’il a fait avec la pute, ce soir-là, c’est, à peu de chose près, ce que j’ai fait avec lui. Regarde !

J’ai reporté mon attention sur l’écran.

Catherine est apparue la première. Elle a défait son imper, dévoilant son bustier et sa minijupe, avant de se retourner vers quelqu’un qui se tenait encore hors champ.

— Je te plais comme ça ?

Je n’ai pas entendu de réponse mais Catherine a ri.

— Oui, c’est vrai, ton plaisir est ailleurs. Ça ne te fait ni chaud ni froid de voir des jolies filles.

A. est entré dans le champ de la caméra. Il avait l’air assez piteux. Catherine a tendu une main vers sa braguette et a fait descendre la fermeture Éclair. Elle a extrait du pantalon un sexe mou qu’elle a masturbé avant de le prendre dans sa bouche. Lentement, le sexe s’est redressé. L’érection n’avait rien de glorieux. Pourtant, tout homme normalement constitué aurait bandé comme un âne en présence de Catherine. Quel était donc le secret de A. ?

Catherine s’est redressée un instant, un genou sur le bord du lit. Elle a demandé au prof s’il voulait lui enlever son bustier et sa jupe. Il a fait signe que non. Alors, elle s’est déshabillée elle-même. Ensuite, elle a fait asseoir A. sur le lit. Elle s’est accroupie sur lui, face la caméra. Elle a guidé la queue entre les lèvres de son sexe et elle l’a fait rentrer en elle. A., masqué par le corps de Catherine, était réduit à une verge dressée au-dessus de deux couilles gonflées sur laquelle ma camarade montait et descendait avec régularité.

À un moment, elle a sorti d’elle le sexe du prof et l’a posé sur l’anneau de son trou du cul. Bien lubrifiée par ses sécrétions, la queue est rentrée sans problème. Pendant qu’elle l’enfonçait au plus profond de son ventre, Catherine a eu une expression où se mêlaient un rien de souffrance et beaucoup de jouissance. Poussant de petites plaintes, elle est montée et descendue, comme elle l’avait fait quelques instants plus tôt, son anus écartelé par la queue. Ça a duré un moment avant qu’elle ne se fige, et j’ai lu sur son visage une expression d’extase. Elle s’est dégagée. Le sexe de A. était souillé de mouille et de merde. Il était toujours aussi raide.

— C’est maintenant le meilleur, a commenté Catherine dont les doigts étaient enfoncés dans son vagin.

Sur l’écran, elle s’est relevée et a déclaré à son amant d’un soir :

— J’ai bien joui. À ton tour maintenant. Tu veux que je te branle ou c’est toi qui le fais ?

— Moi !

Elle est venue s’accroupir juste au-dessus de lui, sa chatte bien ouverte à l’aplomb de la bouche. Avant même qu’il ne prenne son sexe dans sa main, celui-ci a semblé s’allonger et devenir bien plus épais. Catherine s’est massé le ventre…

— Attends, ça va venir ! Je n’y arrive pas pour l’instant.

Un fin jet d’urine a fusé de son ventre et a coulé dans la bouche de l’homme qui a bredouillé :

— Continue comme ça… Par à-coups…

Elle a laissé jaillir de ses entrailles des rasades de pisse qu’il buvait avec avidité tout en faisant aller et venir fébrilement sa main sur son sexe. J’ai compris que seule cette situation perverse l’excitait assez pour lui permettre de jouir. Je me suis rappelé que Catherine avait bu une pleine bouteille d’eau avant de partir. À présent, je savais pourquoi.

— Il fait ça deux fois par semaine avec la pute. Je ne l’aurais jamais cru si on me l’avait dit.

J’aurais réagi comme elle mais je ne pouvais pas douter de ce que je voyais sur l’écran. A. lui a ordonné de se laisser aller. Elle a lâché une cataracte de pisse, lui remplissant la bouche au point de déborder sur les joues et le menton. Il se masturbait de plus en plus vite mais Catherine s’était presque entièrement vidée quand il a joui, projetant de grandes giclées de sperme.

C’était fini. Ils se sont lavés et rajustés. A. a disparu du champ, et j’ai vu Catherine, rhabillée, revenir vers le caméra, tendre la main, et l ’écran est devenu noir.

— Et voilà, tu sais tout. Notre beau professeur est un pervers. Tu n’es pas un peu déçue ?

— Ils le sont tous ici, tu sais. Et nous aussi, nous le sommes, non ?

Comme pour approuver, elle s’est allongée tête-bêche avec moi, plaquant ses lèvres sur mon sexe, tandis qu’elle écrasait son bas-ventre sur ma bouche.

17

Il ne nous restait qu’une poignée de semaines avant l’examen, et elles se sont vite écoulées. Au centre, l’atmosphère était à l’étude et non à la lubricité. Il ne se passait plus rien à la bibliothèque. Tout le monde mettait les bouchées doubles pour réussir.

Le grand jour est enfin arrivé. La première épreuve commençait à neuf heures et c’était celle de droit, une des plus importantes. Les élèves du centre n’étaient pas les plus nombreux, loin de là. La plupart des postulants venaient en candidats libres ou en promotion interne. Compte tenu du nombre, un gymnase était réquisitionné, dans une île au milieu de la Garonne, au cœur de la ville.

Quand nous sommes arrivées, il y avait déjà foule, en majorité des filles. Nous nous sommes garées un peu à l’écart, Catherine et moi. Nous n’avions pas envie de voir quiconque de nos camarades. Le parking s’étendait sur plusieurs hectares dans cette zone déserte qui jouxtait le Palais des expositions. Il était sept heures dix, et les portes n’ouvriraient pas avant la demie. Nous nous sommes regardées. J’ai souri en constatant qu’elle était aussi angoissée que moi, sinon plus.

— Attends ! Je vais te détendre.

Elle portait un pantalon moulant en vinyle noir. J’ai défait le gros lacet qui le retenait à la taille. Dessous, le string rouge était si étroit qu’il disparaissait entre les lèvres du sexe. De l’index j’ai écarté le triangle de tissu déjà mouillé. Le coin du parking où nous nous trouvions était désert, isolé par des buissons, mais n’importe qui pouvait surgir à tout moment et cela nous excitait. J’ai caressé le clitoris de Catherine. Elle a balbutié :

— Je vais te faire la même chose !

J’avais une longue robe noire fendue haut. Ma camarade a replié un pan du tissu sur le côté, dévoilant mes cuisses et mon string qu’elle a baissé. Elle a enfoncé ses doigts dans mon sexe humide. À cet instant, l’une comme l’autre, nous avions oublié notre angoisse.

Je ne sais laquelle d’entre nous s’en est rendu compte la première. Je crois, en fait, que ça a été toutes les deux au même moment. Sur la droite, il y avait un ensemble de trois immeubles, et d’une fenêtre, un homme nous regardait. Il était suffisamment près pour voir tout ce que nous faisions mais l’inverse était vrai. Derrière sa haute baie vitrée, pantalon baissé, il se masturbait.

Cela nous a excitées de nous savoir observées. Nous nous sommes appliquées à donner un spectacle de qualité. J’ai écarté les lèvres de mon amie, tout en continuant à lui masser le clitoris. Elle a fait de même pour moi. Mon regard allait de sa fente encadrée de poils cuivrés, ouverte sur les petites lèvres déployées, à la silhouette debout queue en main.

L’homme s’est figé, le corps cambré en arc de cercle. Il éjaculait. Cela a déclenché ma propre jouissance et, par contrecoup, celle de Catherine. J’ai fermé les yeux. Quand je les ai rouverts, l’homme avait disparu. Il était sept heures et demie. Catherine et moi nous nous sommes rajustées et sommes allées au gymnase.

Nous nous sommes rapprochées des garçons installés sur les marches conduisant à la grande salle encore close. Il y avait un sas, une pièce d’entrée, avec un mur qui masquait la salle d’examen. Une porte vitrée sur la droite permettait de pénétrer à l’intérieur. On ne distinguait pas grand-chose sinon, de temps à autre, une silhouette qui bougeait. Notre destin se jouait là. Difficile de l’oublier. Nous avons papoté avec les garçons. Ils n’avaient pas spécialement le trac.

Il était huit heures moins le quart quand une petite blonde d’une cinquantaine d’années, vêtue d’un tailleur strict, est apparue. Elle nous a regardés. Le silence s’est fait.

— Nous avons installé la salle. Je vais vous demander de rejoindre la place correspondant à votre numéro dans le calme, sans bousculade.

Elle a écarté les battants de verre. Nous sommes rentrés dans un silence quasi religieux.

L’installation, sommaire, se réduisait à des chaises pliantes et à des tables faites d’épaisses planches posées sur des tréteaux. Les numéros des candidats étaient collés dessus. Copies et brouillons étaient déjà disposés. Nous avons rejoint nos places. Je me trouvais au deuxième rang, alors que Catherine, sur ma droite, était plus au fond. Je me suis retournée, je lui ai fait un petit signe.

À neuf heures pile, les sujets ont été distribués.

« Statut et devoirs du fonctionnaire ! » Cela tombait bien, je le connaissais à fond. Je me suis absorbée dans mon travail.

Quand j’ai rendu ma copie, la salle était déjà aux trois quarts vide. Certains candidats avaient abandonné immédiatement, les autres étaient partis au fur et à mesure. Je me suis assise en haut des marches pour attendre Catherine. Elle a surgi un moment plus tard. Je lui ai demandé si ça avait marché.

— J’avais bien potassé le sujet. Te dire que j’ai réussi, c’est une autre paire de manches.

Nous sommes parties à pied, en direction d’un restaurant, un peu plus loin. Les candidats s’éparpillaient. Certains partaient en voiture pour revenir en début d’après-midi. D’autres s’installaient avec un sandwich sous un arbre.

Le restaurant avait un aspect suranné qui lui donnait son charme. Il était installé sur deux étages, avec un parking en terre battue. Nous avons regardé le menu. Simple mais classique. Il fallait monter un escalier d’une quarantaine de marches pour arriver au bar-restaurant. L’étage était divisé en trois immenses salles. Derrière le comptoir, un petit homme moustachu d’une quarantaine d’années bavardait avec deux clients, un jeune homme et un vieux à chevelure blanche, au regard morne, qui sirotait un pastis en discutant résultats sportifs. Les yeux du moustachu se sont allumés quand il nous a vues. Ça nous a immédiatement donné des idées, à l’une et à l’autre. Nous nous sommes regardées. Nous nous étions comprises. Nous avons demandé si nous pouvions déjeuner. L’homme a répondu que oui, le regard collé à nos corps. J’ai pensé qu’il était agréable d’être admirée, et que nous allions lui en donner pour son argent.

Il nous a laissées choisir nos places. Nous nous sommes installées au fond, dans un endroit en partie dissimulé par une rangée de plantes vertes. L’homme est allé chercher les cartes posées sur une petite table à l’entrée. Quand il est revenu, Catherine a dit :

— Je ne sais pas ce que j’ai, mais mon pull me gratte. J’en ai un autre dans mon sac. Mettez les cartes là. On va choisir.

Elle s’est contorsionnée pour faire passer son petit pull serré par-dessus sa tête, dévoilant son nombril orné d’un bijou et sa lourde poitrine retenue par un soutien-gorge rouge qui laissait entrevoir les aréoles à travers le tissu.

Le restaurateur a avalé sa salive. Son jean s’est gonflé d’une grosse bosse au niveau de la braguette. J’avais envie de descendre la fermeture Éclair, et de faire jaillir le sexe raide pour le masturber mais il était encore trop tôt. L’homme a dit :

— Vous avez le choix entre plusieurs menus et…

— C’est insupportable, ça !

Sans complexe, Catherine a dégrafé son soutien-gorge, et fait glisser la bretelle, dévoilant la masse ronde du sein qu’elle a gratté.

— Ah, ça va mieux, ça me démangeait ! Oui ? Nous vous écoutons !

L’homme a bafouillé que nous pouvions choisir entre les menus et la carte, et il est parti. De profil, on voyait encore mieux son érection.

Catherine s’est rajustée et a passé un autre pull-over. Je m’apprêtais à prendre sa suite, quand, quelques secondes plus tard, alors que nous pensions que le patron allait revenir, une femme d’une quarantaine d’années a fait son apparition. Elle était très grande, mince sans être maigre, avec de belles jambes dévoilées par une minijupe noire qui s’arrêtait très haut sur la cuisse. Aussi serré que la mini, son bustier comprimait une poitrine petite mais ferme. Et elle avait le crâne rasé.

Elle s’est approchée, sourire aux lèvres, quand, comme par hasard, le carnet qu’elle tenait lui a échappé. Elle s’est accroupie pour le ramasser. Sa jupe est remontée très haut, laissant voir son bas-ventre. Elle ne portait ni slip ni string, et son sexe était aussi lisse que sa tête. Les bords de sa fente étaient si longs qu’ils pendaient. Cela ne m’a pas paru naturel mais j’ai trouvé ça excitant, et Catherine semblait penser de même.

La femme s’est redressée, a pris notre commande. Je ne sais si en s’éloignant elle a senti nos regards sur ses fesses menues moulées par la jupe étroite, mais elle les balançait de manière très exagérée. J’avais l’impression qu’elle nous rendait la monnaie de notre pièce.

Il était midi. Des gens se sont assis à côté de nous, dont des candidats au concours. Nos exhibitions étaient terminées.

Le patron est quand même revenu nous voir. Il nous a jeté un regard concupiscent. Il bandait encore.

— Ma femme et moi nous allons vous soigner au mieux.

Ainsi, la serveuse au crâne rasé était son épouse. Ils avaient l’air aussi vicieux l’un que l’autre.

Elle nous a servi nos salades, en se penchant assez longtemps pour nous montrer que, sous son bustier, elle n’avait pas de soutien-gorge et que l’on voyait la partie supérieure de ses aréoles.

Elle nous a laissé le temps de manger notre salade, avant de revenir avec les pêches melba que nous avions commandées.

— Mon mari et moi, nous allons prendre le café ensemble dans dix minutes dans l’arrière-salle (elle a désigné sur la droite une porte que je n’avais pas encore remarquée.) Je vous invite à vous joindre à nous.

Dans un geste si rapide que j’ai à peine eu le temps de réaliser, elle a glissé sa main sous ma jupe et a caressé mon sexe, avant d’en faire de même avec ma camarade, la touchant à travers son pantalon. Nous nous sommes regardées, les yeux brillants d’excitation. Nous avons fini nos glaces et nous nous sommes levées. La patronne apportait un plat à une table proche. Quand elle a vu que nous avions fini, elle nous a précédées dans la pièce. Son mari n’était pas encore là.

C’était une petite salle meublée simplement d’un canapé et de fauteuils, avec une table basse au milieu. La femme m’a attrapée par les épaules et m’a embrassée à pleine bouche. Son baiser ressemblait à une morsure. Pour ne pas être en reste, j’ai soulevé sa jupe et j’ai empoigné ses fesses. J’en avais envie depuis la première seconde où j’avais posé les yeux dessus. Elles étaient douces et fermes. Quand elle s’est détachée de moi, le patron a fait son apparition. Elle a dit :

— Mesdemoiselles, je vous offre mon mari.

Elle a tiré sur la fermeture Éclair du pantalon et elle a extirpé un sexe à demi érigé qu’elle nous a présenté. Catherine s’est jetée dessus et l’a pris dans sa bouche. Elle a sucé le gland et masturbé la hampe vivement pour durcir la queue. Quand la verge a été au maximum de sa capacité, elle l’a fait rentrer dans sa bouche aussi profond qu’elle le pouvait. Elle est parvenue à l’avaler presque entière. Elle l’a fait ressortir en la mordillant avec les dents. La hampe était toute luisante de salive. Elle est remontée jusqu’au gland. La queue était toute gonflée. Le type a eu une sorte de spasme, se cambrant en arrière. Sa femme était près de lui. Elle a repoussé Catherine, qui est tombée sur le cul en lâchant la queue, et elle a giflé son mari à toute volée.

— Espèce de connard ! Tu crois mériter qu’elle te suce ? Tu es une merde !

Elle l’a frappé en plein visage, sur la pommette. La chair a éclaté. C’était un jeu entre eux, je le comprenais bien, et qui les excitait encore plus parce qu’ils avaient deux témoins. La queue de l’homme s’est encore plus gonflée, contredisant son expression terrifiée et suppliante. Ils jouaient chacun un rôle. Elle, elle avait un visage dur, et cruel.

— Je ne sais pas pourquoi je reste avec toi. Mets-toi à quatre pattes et lèche mes chaussures si tu veux qu’elle te suce la queue.

Il s’est agenouillé devant elle. Sa langue a nettoyé le cuir noir des escarpins. Catherine et moi regardions, fascinées. Le sexe de l’homme s’est crispé, prêt à cracher son venin. La femme s’en est rendu compte. Elle s’est accroupie, et a saisi les couilles qu’elle a tordues pour empêcher son mari de jouir. Elle a dû lui faire très mal car il a poussé un cri de souffrance et a débandé. Elle l’a redressé, jeté sur le canapé, et elle s’est retournée vers Catherine.

— Il est à toi.

Elle s’est retournée vers moi. J’ai compris qu’elle me convoitait depuis le début. Elle m’a simplement dit :

— Domine-moi !

Je l’ai giflée à toute volée. Sa lèvre a éclaté. Elle m’a regardée en souriant et en léchant le sang qui coulait de sa blessure. Je lisais dans ses yeux combien elle prenait du plaisir à cela. Le pire, c’est qu’à moi aussi, ça me plaisait. Je l’ai giflée encore une fois. En arrière-plan, je voyais Catherine s’escrimer sur le sexe de l’homme, le gland dans sa bouche, tandis qu’elle masturbait la hampe de ses doigts fins. Le mec a haleté :

— Serre ma queue très fort. Fais-moi mal.

J’ai fait un balayage pour faire tomber sa femme. Elle s’est écroulée sur le sol, les quatre fers en l’air, la jupe relevée aux hanches, les jambes écartées. Elle exhibait son sexe béant, humide. Cette vision m’a électrisée. Je me suis laissée tomber sur le sol, et, alors qu’elle était à ma merci, et ne faisait rien pour y remédier, j’ai enfoncé les doigts dans sa fente.

— Lèche-moi ! Enfonce ta tête en moi aussi loin que tu le peux et mords-moi ! Je veux que tu me déchires avec tes dents.

Elle s’écartelait autant qu’il était possible. J’ai plaqué ma bouche grande ouverte sur son bas-ventre, comme pour l’avaler.

— Mords-moi !

Sans hésiter, j’ai planté mes dents dans sa chair tendre. Elle a poussé un cri dans lequel il y avait peu de souffrance et beaucoup de jouissance. Je crois que j’ai perdu la tête à ce moment-là et je l’ai mordue à plusieurs reprises de toutes mes forces. Elle poussait des gémissements au risque d’ameuter tout le restaurant mais je m’en moquais. J’agissais comme si je voulais arracher une partie de sa chair

Elle s’est tendue, et elle a joui, en m’inondant la bouche de mouille. J’ai basculé en arrière, et j’ai pincé mon clitoris. Dans mon champ de vision, je voyais Catherine s’escrimer sur la queue du restaurateur. Elle a dégagé sa bouche, laissant la queue devant son visage. L’homme l’a arrosé de sperme. Elle en a eu partout, sur les cheveux, les joues, dans la bouche qu’elle avait gardée ouverte. Je me suis touchée une ultime fois et j’ai joui à mon tour.

Cinq minutes plus tard, nous réglions notre addition au comptoir. La patronne servait les clients, lui nous faisait payer et rien dans notre attitude à tous les quatre ne laissait deviner ce qui s’était passé.

Pourtant, alors que nous allions partir, la femme s’est retournée, et m’a fait un clin d’œil complice. Et son mari, alors que nous nous éloignions, m’a dit :

— Ne manquez pas de repasser si vous en avez envie.

Nous sommes reparties jusqu’au gymnase, Catherine et moi, dans la douce chaleur de cette journée de printemps.

18

La dernière épreuve écrite avait eu lieu le mercredi et le lundi suivant les résultats seraient affichés à l’entrée du centre. Certains étaient repartis chez eux pour la semaine et l’internat était à moitié désert. Catherine et moi étions restées. Nous révisions toute la journée pour l’oral.

Cependant, le soir, quand nous avions la tête farcie de données, nous nous allongions sur le lit pour nous gouiner. Nous ne nous lassions pas de nous sucer mais ce que nous aimions le plus, c’était de nous mettre tête-bêche et de prendre le manche d’un gode dans notre bouche pour l’enfoncer dans le vagin ou dans l’anus de l’autre, après l’avoir dilaté. Nous passions nos soirées dans une atmosphère poisseuse, à baiser jusqu’à être épuisées, enchaînant orgasme sur orgasme jusqu’à nous écrouler, couvertes de sueur, le corps de l’une en travers du corps de l’autre.

Le lundi matin, nous nous sommes levées tôt. Les résultats de l’écrit devaient être affichés à neuf heures. Nous avons traversé le Centre dans la douceur de cette journée d’avril, pour nous rendre devant les panneaux. Nous étions seules, et quand nous avons vu nos noms sur le listing, nous nous sommes jetées dans les bras l’une de l’autre. Nous étions convoquées pour quatorze heures, le mercredi. La veille, au lieu de nous gouiner, nous nous sommes couchées tôt pour être en forme.

Le matin, nous avons fait quelques ultimes révisions. Nous devions passer deux épreuves. Nous nous demandions comment nous habiller. Nous ne voulions pas être trop provocantes, car cela risquait de se retourner contre nous. Catherine a choisi un simple pantalon noir, et un pull rouge vif, mais, à mon avis, elle était plus excitante ainsi qu’avec une de ses jupes ultracourtes. Je me suis décidée pour une robe en lainage bleu pétrole, à la fois floue et assez près du corps pour mettre en valeur les rondeurs de femme.

À l’heure dite, nous nous sommes rendues au bâtiment où avaient lieu les oraux. Je suis passée la première pour l’épreuve de culture générale. Le principe était un peu le même que pour la dissertation. Il fallait analyser et commenter un article tiré d’un quotidien ou d’un magazine, cela pendant une dizaine de minutes. Durant la deuxième partie de l’entretien, les questions portaient sur n’importe quel sujet. J’ai tiré au sort et je suis tombée sur un article sur l’effondrement des syndicats. Nous avions droit à vingt minutes pour nous préparer. Installée dans une salle, j’ai décortiqué le texte : plan, idées détaillées, perspectives. Il ne m’a fallu que la moitié du temps alloué. Je me sentais tout à fait confiante quand on est venu me chercher.

Je me suis retrouvée assise à une petite table, dans une grande salle, face à un jury de trois personnes : une femme d’une quarantaine années, l’air plutôt sévère, un homme barbu dans un costume strict, du même âge qu’elle, et un quinquagénaire aux cheveux blancs et rares qui semblait bienveillant, mais c’est souvent trompeur. Ils m’ont laissée parler en prenant des notes et ils ont enchaîné sur un feu roulant de questions. Cela a été facile. Je m’étais suffisamment entraînée avec Catherine. À la fin, j’étais plutôt contente de moi.

Cependant, mon moral s’est effondré quand j’ai tiré le sujet de la deuxième épreuve : la comptabilité M14, une chose que je n’avais jamais comprise. J’ai gribouillé un plan, mais je n’étais pas inspirée, et je me rendais bien compte que je ne ferais rien de formidable.

Je me sentais mal à l’aise en pénétrant dans la salle d’oral, et les dimensions de la pièce, toute minuscule et allongée, en contraste total avec la précédente, n’ont rien arrangé. Les jurés étaient au nombre de deux : une femme d’une cinquantaine d’années, obèse, avec des cheveux coupés court et une expression bienveillante, et un homme dans la soixantaine, plutôt mince, avec un visage aux traits fins, une chevelure toute blanche et une moustache épaisse. Il avait un regard bleu pénétrant, et, dès que je suis entrée, ses yeux se sont attachés à moi. J’ai compris que je lui plaisais.

J’ai commencé mon exposé. Cela a été vite bouclé et j’ai bien compris à la mine des jurés que je n’avais pas spécialement réussi. Ils m’ont posé des questions. J’ai répondu aussi bien que je le pouvais, mais il était clair, et je sentais le désespoir m’envahir minute après minute, que j’avais échoué.

J’en aurais pleuré. Ce concours, je voulais le réussir plus que tout. J’avais tout sacrifié pour ça. Je m’étais donnée comme personne. Et parce que j’avais eu la malchance de tomber sur une question que je ne connaissais pas bien, j’allais être recalée. Pendant tout mon exposé, l’homme ne m’avait pas lâchée du regard. Il ne prenait même pas de notes et il a laissé la femme poser toutes les questions. Apparemment, je le subjuguais.

Quand l’examinatrice m’a dit « Je crois que nous allons en rester là », il s’est levé et m’a raccompagnée à la porte. Sa collègue était plongée dans ses papiers. Il m’a soufflé : « Mademoiselle, vous avez échoué à votre oral, mais les choses peuvent s’arranger autrement. Je suis à l’hôtel Le Relais, juste à côté. » Je me suis demandé si je n’avais pas rêvé. Il avait parlé très bas et la femme ne l’avait pas entendu. Je suis sortie m’asseoir sur un banc. J’avais la nausée. Catherine m’a rejointe.

—Alors, lui ai-je demandé ?

— Je me suis débrouillée. Et toi ?

Je n’ai pas osé lui dire la vérité mais je savais ce que j’avais à faire si je voulais rattraper cet oral désastreux. Il nous fallait attendre trois jours pour avoir les résultats. Catherine a décidé de rentrer chez elle, ce qui m’arrangeait bien. Elle a chargé quelques affaires dans sa voiture et elle est partie.

Une fois seule, je me suis préparée pour le soir. Je me demandais ce qui plairait à l’homme aux cheveux blancs. J’ai opté pour un ensemble en vinyle noir que j’avais acheté une semaine plus tôt mais pas encore porté. La jupe était très moulante et très courte. Le haut était un bustier très serré et très décolleté. Dessous, j’ai mis un soutien-gorge bleu et un string assorti. Je me suis enveloppée dans un gilet noir et j’ai enfilé des talons hauts. Pour finir, je me suis parfumée et j’ai mis un peu de rouge sur mes lèvres. J’ai quitté la chambre vers vingt heures. Le centre sombrait dans l’engourdissement. Les derniers candidats avaient quitté l’enceinte. Le jury devait, pour autant que je le savais, se réunir le lendemain.

J’ai remonté la rue. Le Relais était un hôtel-restaurant qui se trouvait juste à l’autre bout la rue, au croisement avec l’avenue. J’avais décidé de dîner là-bas et de rejoindre l’homme dans sa chambre ensuite. Mon moral était revenu après la faillite de l’après-midi et la situation m’excitait. C’était la première fois que j’allais faire l’amour à un homme aussi âgé. Je me posais des tas de questions sur son corps, sur ses capacités à bander. Ce qui me plaisait aussi, c’était de le rejoindre comme une putain et de me donner à lui pour avoir mon concours. Curieusement, moi qui avais toujours été pleine de scrupules, je ne ressentais aucune culpabilité. J’étais prête à tout pour obtenir ce que je voulais.

Quand je suis arrivée la salle était quasiment vide. Je me suis installée tout au fond, sur la gauche, à une table pour une personne. La serveuse a surgi quelques secondes plus tard. J’ai opté pour un buffet de hors-d’œuvre, un plat du jour et un dessert. Je mourais de faim. Pour la première fois depuis plusieurs jours je me détendais un peu.

J’étais debout, près du buffet, occupée à me servir, quand l’homme est entré dans la salle avec trois autres. Quand il m’a vue, j’ai eu l’impression que ses yeux allaient sortir de leur orbite, mais il s’est repris et a fait semblant de rien. Ses compagnons et lui se sont installés à une table proche de la mienne. Je suis passée à quelques centimètres de lui en regagnant ma place.

Je me suis assise. Il était juste en face de moi. Je me suis soulevée de la chaise, pour retrousser ma jupe haut, et j’ai ouvert mes cuisses au maximum. Il devait avoir une vue imprenable sur mon string. Il a sorti un mouchoir de sa poche pour s’éponger le front.

J’ai entamé mon assiette de hors-d’œuvre. L’homme et ses compagnons ont commandé. Ensuite, ils ont discuté fort et ri bruyamment. Il ne me fixait pas en permanence, mais son regard revenait sans cesse à moi. Je me savais désirable. J’avais tout fait pour ça.

Quand j’ai eu fini mon plat principal, je suis allée me servir au buffet des desserts. J’hésitais entre les tartes, les entremets et les yaourts quand j’ai senti une présence à mes côtés. C’était l’homme aux cheveux blancs, tenant une assiette à la main comme moi. Il m’a soufflé :

— Je ne pensais pas que vous viendriez.

— Comme celles à qui vous l’avez proposé avant ?

Il n’a rien dit mais la réponse se lisait sur son visage. Il a simplement, ajouté :

— Chambre quarante-deux, au bout du couloir !

Je suis retournée m’asseoir. La situation m’excitait plus que je ne l’avais imaginé. J’avais l’impression d’être la pire des putains, et ça me plaisait. J’ai fini mon dessert, j’ai réglé, je suis sortie un instant. La nuit était chaude. J’ai pris le temps de fumer une cigarette avant de rentrer. J’avais de plus en plus envie d’une queue dans ma chatte.

Je suis montée au quatrième. Le couloir était désert. La porte de la chambre quarante-deux n’était pas fermée à clef. Je me suis glissée à l’intérieur. Comme bagages, il y avait un grand sac de voyage, et une mallette, la même que j’avais remarquée l’après-midi. Je n’ai pu me retenir de l’ouvrir. Sur une pile de papiers était posée une chemise cartonnée. Elle contenait un bordereau. Face à mon nom il y avait un quatre suivi d’un point d’interrogation. J’espérais que cette note serait provisoire.

Je me suis allongée sur le lit, et j’ai glissé ma main sous ma jupe. J’ai écarté mon string pour introduire un doigt dans mon sexe. L’envie de sentir une queue en moi était devenue une vraie torture. Il y avait peu de bruit. On n’entendait pas les convives dans la salle de restaurant. En revanche, les cloisons des chambres étaient trop fines pour empêcher d’écouter ce qui se passait dans les pièces voisines.

C’est ainsi qu’une voix de femme est parvenue à mes oreilles. Elle protestait.

— Non, attends ! Allons d’abord dîner.

— J’ai trop envie. On mangera après. Prends ma bite.

Tout en continuant à faire aller et venir mes doigts dans ma chatte, j’ai massé mon clitoris avec le pouce.

— Prends-la dans ta main. Je bande depuis qu’on est dans la voiture, quand je t’ai vue avec ta minijupe.

Mon imagination travaillait au galop. Je les voyais plutôt beaux et jeunes tous les deux. La fille a soupiré mais ce n’était pas d’exaspération. En effet, elle a dit, comme si elle venait de juste de s’en apercevoir :

— Tu as une grosse queue !

L’image se précisait. Elle avait défait la fermeture Éclair du pantalon et pris la bite dans sa main pour la masturber.

— Suce-moi ! Je mettrai ma queue dans ton con cette nuit.

Après, cela a été le silence, avec seulement de temps en temps un gémissement. Dans ma tête, je voyais le garçon, debout, braguette entrouverte, son sexe raide contre son ventre, ses couilles gonflées palpitantes, et la fille, assise sur le rebord du lit, le suçant avec peut-être juste le gland dans sa bouche tandis qu’elle massait la hampe, ou au contraire enfonçant le sexe aussi loin qu’elle le pouvait, ou tout simplement gobant à moitié la bite pendant que sa langue s’enroulait autour de celle-ci. En même temps, elle devait se toucher, comme je le faisais.

L’homme aux cheveux blancs a enfin surgi dans la chambre. Passé la première surprise, j’ai repris de plus belle ma masturbation. Sa présence me stimulait. Il était devenu tout rouge.

— Excuse-moi, ça n’en finissait pas en bas.

Il est resté un moment à me regarder. Je continuais à me toucher, totalement impudique.

— Tu es vraiment très belle. J’ai eu envie de toi dès que tu es rentrée dans la salle d’examen.

Il s’est approché. Je continuais à me toucher. Il s’est assis sur le bord du lit et a défait le nœud qui retenait le lacet de mon bustier. J’ai enlevé mes doigts de ma chatte. Ils étaient tout luisants. Je les ai portés vers sa braguette, mais il a écarté ma main d’un geste sec.

— Pas encore !

Sans insister, je l’ai laissé défaire le bustier. C’était excitant parce qu’il fallait du temps pour sortir les lacets des trous. Je l’avais choisi exprès pour ça.

Le bustier ouvert, l’homme a massé mon ventre. Il avait les mains douces et caressait très bien. Ce qui lui plaisait le plus, c’étaient mes seins. Je me suis cambrée, et il a dégrafé mon soutien-gorge. Il a pétri longuement la chair, tripotant ensuite les pointes. Je me laissais prendre par le vertige de ses caresses. Toutes mes sensations se ramassaient autour de ma poitrine.

Je n’ai pas pu me retenir plus longtemps et j’ai tendu ma main vers sa braguette. J’ai descendu la fermeture Éclair trop vite pour qu’il puisse m’en empêcher. Dessous, il portait un simple caleçon que j’ai écarté pour extraire un sexe tout mou. Il a cessé de me caressera eu un rire amer.

— Ça fait belle lurette que je ne fais plus rien avec ma queue. C’est un défi, n’est-ce pas ? Tu sauras le relever ?

Je n’avais pas le choix si je voulais réussir mon concours.

J’ai fait basculer l’homme sur le lit. Il se laissait faire. C’était grisant de prendre toutes les initiatives. Je l’ai déshabillé comme un enfant. Sa peau était douce et ses chairs fermes pour quelqu’un de son âge. Son sexe était recroquevillé. Je l’ai massé, sans aucun résultat. Mes mains sont remontées sur son torse, sur ses épaules, en une caresse qui se voulait lente et sensuelle mais qui ne lui a pas fait plus d’effet. Alors je me suis approchée de son ventre, en me faisant glisser sur ses jambes, pour placer mon sexe près du sien. Il fixait mon bas-ventre avec intérêt, sans que cela change quoi que ce soit.

J’ai pris sa bite dans ma main. J’ai décalotté le gland, je l’ai plaqué entre les bords de ma fente avant de le faire aller et venir de haut en bas. J’ai enfin senti la queue bouger entre mes doigts. D’abord, elle a grossi un petit peu, avant de se redresser pour atteindre en quelques secondes une longueur et une rigidité tout à fait honorables. L’homme me fixait avec des yeux ronds.

— Comment tu as fait ?

J’ai répondu que c’était l’expérience, en me gardant de préciser que j’étais aussi surprise que lui.

— Tu veux venir où ? Dans ma bouche, dans ma chatte, ou dans mon anus ?

— Dans ton con.

Je l’ai masturbé un moment pour que sa trique reste dure, mais, à présent, plus rien ne semblait pouvoir le faire débander. Je me suis fait lentement monter et descendre sur son sexe. Je m’attendais à tout instant, à ce que sa verge se ramollisse mais, au contraire, elle prenait de sa vigueur. Un blocage s’était sans doute défait en lui.

Au début, je bougeais toute seule, mais il a vite pris la direction des opérations. Empaumant mes fesses, il m’a soulevée. J’ai glissé une main sous mon cul pour lui toucher les couilles. Cela a déclenché sa jouissance. J’ai bien cru qu’il n’en finirait pas d’éjaculer. Il devait accumuler des réserves depuis longtemps.

Je suis allée me laver dans la salle de bains. Quand j’en suis sortie, l’homme dormait comme un bienheureux en travers du lit, sa queue encore toute poisseuse de sperme. En me rhabillant, je me suis aperçue qu’il avait posé une enveloppe sur mon soutien-gorge. Dedans, il avait glissé quelques billets. Je les ai pris sans hésiter. Ça me plaisait qu’il me traite en putain. Il avait rajouté un mot : « Merci pour tout. Ne t’inquiète pas pour ta note. »

Au moment où je quittais la chambre, une porte s’est ouverte et un jeune couple est apparu. J’ai compris que c’était celui que j’avais entendu faire l’amour une demi-heure plus tôt, mais dont j’avais oublié l’existence. Ils n’étaient pas si différents de ce que j’avais imaginé. Elle était brune, pas très grande, un peu typée espagnole. Elle portait bien une minijupe et une chemise en jean. Lui la dépassait d’une vingtaine de centimètres. Il était bien bâti avec quelque chose de très chaleureux dans le regard. Ils m’ont adressé un sourire complice. Sans doute avaient-ils entendu mes ébats avec l’homme aux cheveux blancs comme j’avais perçu les leurs.

Il était près de minuit quand je me suis retrouvée à l’extérieur. La nuit était douce et fraîche. J’ai marché jusqu’au centre. J’avais encore l’impression de sentir la queue de l’examinateur bouger en moi.

19

Catherine est revenue la veille de la proclamation des résultats. Elle était si nerveuse qu’elle a refusé de gouiner avec moi. Sa dérobade m’a surprise. D’autant plus que j’étais sûre que ça nous aurait détendues toutes les deux.

Quand nous sommes arrivées devant les panneaux, le lendemain matin, rien n’était encore affiché. Quelques camarades nous ont rejointes. La tension se lisait sur tous les visages. Enfin, une secrétaire a surgi des bureaux, un listing à la main. Elle l’a placardé sans nous accorder un regard. Je me suis approchée, tremblante. J’étais si tendue que j’ai dû lire mon nom à plusieurs reprises sur la liste pour être sûre que je ne rêvais pas. Plus bas, figurait celui de Catherine. Nous avions réussi.

J’ai eu une réaction bizarre. Je poursuivais cet objectif depuis des années et maintenant qu’il était atteint au lieu d’être folle de joie, je me sentais vide. En voyant l’expression de Catherine, j’ai compris qu’elle ressentait la même chose. Au fond, cela pouvait s’expliquer : nous avions conscience qu’une page était tournée. La suite ne dépendait plus de nous. Comme tous les candidats reçus, nous serions inscrites sur une liste d’aptitude aux postes vacants après une réunion d’information. Cette dernière était prévue pour le vendredi suivant. J’ai averti mon père qu’il vienne ce jour-là avec sa camionnette charger mes affaires.

Le soir, Catherine et moi, nous nous sommes couchées chacune dans notre lit, mais, au petit matin, je l’ai rejointe. Après tout, nous allions nous quitter dans quelques jours, et nous avions peu de chance de nous revoir. Elle était encore à moitié endormie quand j’ai tiré le drap qui couvrait son corps nu. Jamais je ne l’ai trouvée aussi belle. Rien que de la regarder m’excitait.

Elle s’est laissé ouvrir les cuisses; j’ai léché son sexe. Le goût de sa transpiration et celui de sa mouille se sont mélangés sur ma langue. Mes mains s’activaient sur elle. Je voulais garder le souvenir de la rondeur de ses seins, de la dureté de ses tétons dressés, de la douceur de sa peau, de la fermeté de ses fesses. J’avais aussi envie de plaquer ma bouche sur la sienne et de mordre ses lèvres jusqu’au sang. J’étais folle d’elle. Je sentais déjà combien elle me manquerait.

Je me suis allongée tête-bêche à ses côtés. Comme nous l’avions fait si souvent, nous avons enserré la tête de l’autre entre nos cuisses et dardé notre langue sur son sexe. Au même moment, surgissant dans mon champ de vision, des doigts se sont enfoncés dans l’anus et la chatte de Catherine qui a poussé un petit cri.

— Je croyais que tu voulais juste me lécher !

Stupéfaite, j’ai levé les yeux et j’ai eu un choc en reconnaissant Nora.

Elle n’avait pas changé depuis l’été dernier. La même lueur de folie brillait dans ses yeux et elle était plus provocante que jamais avec sa jupe noire très courte et son chemisier transparent sans soutien-gorge dessous. Sans cesser de remuer ses doigts, elle a dit :

— Le directeur organise une soirée spéciale dans ses appartements. Tu peux amener ta copine mais tu n’as pas besoin de mettre une culotte.

Le temps de faire jouir ma camarade et elle a disparu aussi vite qu’elle était apparue. Catherine m’a demandé :

— Qui est cette femme ?

— Une vicieuse complètement cinglée.

En disant cela, j’ai pensé que j’avais de la chance de quitter le centre. Nora me faisait peur et je n’avais pas envie d’aller à la soirée du directeur mais je sentais que je n’avais pas le choix.

Nous avons passé toute la matinée à nous gouiner Catherine et moi. Elle devait partir à midi, et ne revenir que pour la journée de la réunion. Elle s’était procuré un gros gode double aux deux branches réunies à angle droit par la base. Elle en a enfoncé une dans sa chatte et appuyé l’extrémité de l’autre contre ma fente. D’un coup de reins, elle a pénétré mon con avec la fausse queue. J’ai eu un élancement de douleur, vite balayé par la vague de plaisir. Catherine m’a alors fixée et je n’ai pas eu besoin d’explication pour comprendre ce qu’elle attendait de moi. J’ai fait ressortir presque en entier le gode de son vagin avant de l’enfoncer à nouveau. C’était ce qu’elle voulait : que je la baise comme un homme. La situation était excitante. J’avais vraiment l’impression qu’une queue m’avait poussé.

Nous nous sommes besognées mutuellement, arrêtant quand nous sentions que l’orgasme de l’autre approchait. Nous laissions retomber l’excitation avant de reprendre nos coups de reins. Un moment est venu où j’ai eu trop envie de jouir. J’ai balbutié :

— Rentre-la à fond.

Catherine a fait aller et venir le gode comme une folle. Le plaisir a explosé dans mon ventre, se répandant comme une secousse électrique. Le temps de retrouver mes esprits et j’ai rendu la pareille à Catherine. Épuisées, nous nous sommes écroulées l’une en travers de l’autre. En fin de matinée, je l’ai accompagnée à sa voiture. Nous nous sommes embrassées à pleine bouche avant de nous séparer.

L’après-midi est passé très vite. J’ai essayé de me détendre en lisant. Le soir, il a bien fallu que je me prépare pour aller chez le directeur même si je n’en avais pas très envie. J’hésitais entre plusieurs tenues. À la fin, j’ai choisi une robe en latex orange vif achetée dans une boutique spécialisée en vêtements fétichistes. La mettre n’était pas chose facile. Il fallait l’enfiler et la plaquer contre le corps avant de pouvoir remonter la fermeture Éclair. Elle devenait alors comme une seconde peau interdisant tout sous-vêtement et juste assez longue pour couvrir ma chatte. Elle moulait mes seins et mes fesses de manière indécente.

J’ai chaussé des talons hauts et je me suis regardée dans le miroir. Mon image m’a troublée. Heureusement que je n’allais pas en ville sinon le premier passant rencontré m’aurait sauté dessus. C’est sans doute ce qui allait se passer à la soirée mais, là, j’étais prévenue.

20

Je n’ai croisé personne en me rendant chez le directeur. Presque tous les élèves, reçus ou pas, étaient repartis chez eux. Ce calme inhabituel a accru mon malaise. Je savais que j’allais retrouver Nora et je me demandais ce qu’elle me réservait avec la complicité de Bernard F., le directeur.

De derrière la porte de l’appartement provenaient des bruits de discussion, des rires et une musique douce en fond sonore. Une jeune femme est venue ouvrir. Il m’a fallu un instant avant de reconnaître une des secrétaires, une petite rousse pétillante au regard vif. Mon hésitation était due à sa tenue : une robe en lamé très courte, qui tenait par de fines bretelles et donnait à voir une bonne partie de sa poitrine menue mais ronde. Avec un grand sourire, elle m’a invitée à entrer.

Les larges baies vitrées de l’appartement étaient ouvertes. Des plateaux d’amuse-gueule et de bouchées attendaient sur des tables basses et, dans un coin, un bar était à libre disposition. Une vingtaine d’invités, que je connaissais presque tous, se répartissaient autour de ces deux pôles d’attraction.

Sur le canapé, à droite de Bernard F., le directeur, Nora exhibait sa poitrine nue dans le décolleté de la veste jaune citron de son tailleur, et, les jambes écartées, elle montrait sous sa jupe son sexe rasé. À la gauche de Bernard, Évelyne T. s’affichait en pantalon noir et en top transparent, sous lequel sa lourde poitrine bougeait sans entrave. Sur le balcon, j’ai reconnu la fille sculpturale que j’avais vue rejoindre un ouvrier noir dans l’atelier du centre. Il était là, lui aussi, avec son frère jumeau. Ailleurs, Marie C. discutait avec Jérémie, le neveu du directeur et deux étudiants qui, eux, avaient passé le concours de rédacteur.

Nora m’a aperçue. Elle s’est levée et m’a embrassée à pleine bouche.

— Je suis très contente que tu sois venue. Tu vas voir, on va bien s’amuser.

Comme si mon arrivée était un signal, le directeur s’est levé pour annoncer d’une voix forte :

— Nous sommes ici pour célébrer la fin d’une année de préparation. Certains d’entre nous ont bien voulu créer un petit spectacle. Qu’ils en soient remerciés.

Marie C. et les deux étudiants sont allés au milieu de la pièce. Un cercle s’est formé autour d’eux. La silhouette de Marie était mise en valeur par une robe noire toute simple sous laquelle se devinaient un soutien-gorge et un string. Les garçons se sont collés à elle, l’un devant, l’autre derrière, et ils l’ont caressée à travers son vêtement. Elle s’est cambrée, ventre en avant. Ses seins se soulevaient au rythme accéléré de sa respiration.

Celui qui était face à elle l’a embrassée à pleines lèvres. L’autre lui a remonté la robe sous les aisselles avant de lui caresser les seins et la chatte. Les spectateurs des deux sexes contemplaient la scène d’un regard avide. J’imaginais sans peine que, comme moi, ils auraient voulu se mêler aux jeux des trois artistes bénévoles.

Les étudiants ont débarrassé Marie C. de sa robe, dévoilant ses seins emprisonnés dans son soutien-gorge noir et son string qui laissait nues ses fesses pleines. Ils ont libéré sa poitrine. Je la voyais mieux que le soir où je les avais aperçues, elle et Évelyne T. s’amusant de Jérémie, le neveu du directeur. Les larges aréoles semblaient disproportionnées par rapport aux petites pointes. Les étudiants lui ont ôté son string, mettant à nu sa fente aux bords épais et sa toison taillée avec soin. Elle a tendu ses mains vers les braguettes, et a fait jaillir leurs queues. Elle s’est accroupie. Ainsi, elle était face à moi. Entre ses cuisses ouvertes, j’apercevais son sexe aux lèvres luisantes de mouille.

Elle a saisi les bites dans ses mains et les a frottées sur ses seins, avant de prendre un des glands dans sa bouche, tout en faisant courir ses doigts le long de la verge. Celui qu’elle suçait a bredouillé d’une voix rauque :

— Arrête ou je vais jouir !

Elle a abandonné sa queue pour sucer et branler l’autre étudiant qui lui aussi a vite crié qu’il n’allait pas pouvoir tenir. Elle est alors revenue au premier. Elle a ainsi fait plusieurs allers et retours, passant de l’un à l’autre quand elle sentait le premier sur le point d’éjaculer.

Cela a duré un moment mais, malgré toute son habileté, les garçons avaient de plus en plus de mal à se maîtriser. Elle a fait signe à l’un d’eux de s’allonger sur le sol et, marchant en canard, elle a placé sa fente au-dessus de la queue dressée. J’avais rarement vu une expression de plaisir aussi intense que la sienne quand elle s’est empalée. La verge s’enfonçait centimètre après centimètre dans sa chatte jusqu’à être totalement engloutie, les couilles seules dépassant. L’autre étudiant s’est mis face à elle, les pieds de part et d’autre du premier, et elle l’a sucé, tout en se soulevant et s’abaissant sur la bite qui la pénétrait.

Quand ils ont eu craché le maximum de leur sperme, elle s’est dégagée et elle a massé les queues pour en extraire les dernières gouttes, qui ont giclé sur elle. Ensuite, le trio s’est replié sur le canapé, tandis que le directeur donnait le signal des applaudissements. Le silence revenu, il a dit ;

— Voici maintenant un spectacle offert par Nora et une de ses amies.

Il me fixait et, en un éclair, j’ai compris le piège. L’amie en question ne pouvait être que moi. Mes derniers doutes se sont envolés quand Nora m’a entraînée au centre de la pièce. J’ai eu un frisson quand j’ai vu le gros martinet qu’elle tenait. Depuis le matin, je me demandais ce qu’elle me réservait. Maintenant, je savais, et il m’était impossible de me dérober. D’une voix dure, elle a ordonné :

— Déshabille-toi, salope.

Avant même que j’aie le temps d’obéir, elle m’a frappée sur chaque cuisse, des coups secs qui m’ont brûlée. Elle m’a encore cinglée, sur les fesses cette fois, à travers mes vêtements. Si je lisais de la folie dans son regard, dans celui des spectateurs je découvrais le plaisir d’être témoin de la souffrance de l’autre.

J’ai ôté ma robe de latex, sous laquelle j’étais nue. L’opération ressemblait plus à un épluchage qu’à un déshabillage. Nora s’est figée. Elle m’a jeté, dans un souffle :

— J’avais oublié que tu étais aussi belle.

Elle m’a frappée à tour de bras, visant les seins, le ventre, les fesses, les cuisses. De longues traînées rouges zébraient ma peau et, sous la brûlure des lanières, je sautillais sur place dans une gigue grotesque. Pourtant, je n’avais pas aussi mal que lors des premiers coups, et même, déconcertée, je sentais poindre le plaisir.

Nora tournait autour de moi sans cesser de frapper. Elle a ordonné de cette voix bizarre qui me donnait des frissons, de peur ou d’excitation, je ne savais plus :

— Mets-toi à quatre pattes. Je veux que tu rampes à mes pieds.

J’ai obéi, livrant au martinet mon dos et mon cul sans défense. Mon humiliation et les regards des spectateurs me troublaient autant que les coups.

Nora a cessé de frapper et m’a montré ses pieds en passant sa langue sur ses lèvres. Je n’avais pas besoin d’autre explication pour lécher ses escarpins au goût âcre de cuir et ses chevilles. Elle s’est baissée et a attrapé mes cheveux.

— Très bien, petite putain, maintenant, tu vas avoir ta récompense.

Elle a pris sur une table un gigantesque gode qui imitait si bien une queue qu’il avait sans doute été moulé sur une vraie. Vu la taille, ce devait être celle d’un Africain. Il était muni d’un harnais et Nora l’a attaché à sa taille, par-dessus sa robe. Sans attendre ses instructions, je me suis mise en levrette. J’avais trop envie d’une queue, réelle ou non, dans mon con.

— Petite salope, tu la veux ma grosse bite, hein ? Eh bien, tu vas l’avoir !

Nora m’a saisi les fesses et ses pouces ont titillé mon anus, achevant de me rendre folle. Je me suis empalée moi-même quand elle a placé le gland de plastique entre les bords de ma fente. Malgré sa taille, le gode a glissé sans difficulté jusqu’au fond de mon vagin. Nora l’a ressorti presque entier avant de l’enfoncer à nouveau. Elle a répété le mouvement à plusieurs reprises avant de retirer le gode. Je n’ai pas eu le temps de crier ma frustration. Déjà la pointe de la fausse queue appuyait sur mon anus. Malgré la mouille qui la lubrifiait, j’ai ressenti une douleur intense quand elle est entrée. J’avais d’autant plus l’impression d’être déchirée que Nora forçait sans ménagement. Elle m’a enculée le plus loin possible, avant de marquer une pause. C’est alors que le plaisir est revenu, violent, balayant la douleur. D’eux-mêmes, mes reins se sont mis en mouvement, sous les cris des spectateurs.

Nora ne bougeait pas mais, une main sous mon ventre, elle massait mon clitoris avec le pouce. L’orgasme approchait, irrésistible. Il a explosé. J’ai crié sans retenue, oubliant les spectateurs.

Quand j’ai retrouvé mes esprits, Nora se tenait au-dessus de moi. Jupe relevée, elle enfonçait le gode luisant de ma mouille dans sa chatte. Elle a joui ainsi, titubant sur ses jambes écartées. Autour de nous, les invités étaient passés du rôle de voyeurs à celui d’acteurs. La plupart s’étaient mis nus pour baiser ou sucer. Sans m’accorder un regard, Nora a rejoint Évelyne T. qui léchait la queue du directeur. Je suis restée un moment à regarder, sans avoir envie de participer aux ébats. J’avais l’impression d’être de trop et c’est à ce moment-là que j’ai vraiment pris conscience que ma vie au centre était finie.

La verge du directeur a craché d’épais jets de sperme qui ont maculé le visage et les cheveux de Nora et d’Évelyne T. Les deux ouvriers noirs ont joui dans le ventre et entre les fesses de leur copine. Tout le monde prenait son pied, y compris Jérémie coincé entre Marie C. et la petite secrétaire rousse qui m’avait accueillie. J’en avais assez vu. J’ai quitté l’appartement, sans que cela paraisse gêner qui que ce soit.

ÉPILOGUE

Quelque temps après mon départ du centre, j’ai trouvé un poste dans une mairie. Ensuite, j’ai rencontré l’homme de ma vie et nous avons fondé une famille. Je crois être une épouse modèle mais, parfois, je repense avec un brin de nostalgie à Catherine, dont je n’ai plus eu de nouvelles, et à nos jeux. Qui sait ? Si un jour je rencontre une belle rousse vicieuse, je me laisserai peut-être tenter par une nouvelle aventure. Mon mari, à qui j’ai tout raconté, ne serait pas contre.

Pour l’édition originale :
© Éditions Média 1000, 2015
ISBN de l’édition originale : 978-2-7448-2057-1

Pour la présente édition numérique :
© Éditions Média 1000, 2015
ISBN de l’édition numérique : 978-2-7448-1088-6

La copie de ce fichier est autorisée pour un usage personnel et privé. Toute autre représentation ou reproduction intégrale ou partielle, sur quelque support que ce soit, de cet ouvrage sans le consentement de l’auteur ou de ses ayants droit ou ayants cause, est interdite (Art. L122-4 et L122-5 du Code de la Propriété intellectuelle).
Selon la politique du revendeur, la version numérique de cet ouvrage peut contenir des DRM (Digital Rights Management) qui en limitent l’usage et le nombre de copie ou bien un tatouage numérique unique permettant d’identifier le propriétaire du fichier. Toute diffusion illégale de ce fichier peut donner lieu à des poursuites.

DANS LA MÊME COLLECTION

B00396 — J’ai fait un stage de coaching sexuel / Manon T.

B00397 — Elle m’offrait à ses amants / Marion V.

B00398 — Ils ont fait de moi une secrétaire soumise et vicieuse / Maryse G.

B00399 — Toutes des cochonnes ! / Anonyme

B00400 — J’organisais de chaudes noces / Agathe R.

B00401 — Elle m’avait appris à être très autoritaire / Sylvanie F.

B00402 — J’étais tombée sur une bande de vicieux / Sergine

B00403 — J’étais la secrétaire d’un obsédé sexuel / Thérésa G.

B00404 — Comment je suis devenue fan de rugby / Leslie T.

B00405 — Je suis une ogresse du sexe / Mélanie G.

B00406 — J’ai été piégé par ma femme / Anonyme

B00407 — Elle avait fait de moi sa grosse dondon vicieuse / Fatty

B00408 — Je suis une pâtissière très chaude / Laetitia

B00409 — J’étais la mascotte d’un club de foot / Emma T.

B00410 — Étudiante cherche studio à louer / Valentine

B00411 — Rien ne m’excite autant que m’exhiber / Bénédicte

B00412 — À la Martinique j’en ai vu de toutes les couleurs / Katherine H.

B00413 — Elle faisait semblant de dormir / Anonyme

B00414 — J’adore initier les jeunes puceaux / Laure J.

B00415 — Comment je suis devenu soumis à ma maîtresse / Anonyme

B00416 — Mon mari jouit de mes infidélités / Violaine A.

B00417 — Je propose ma femme à des inconnus sur Internet / Anonyme

B00418 — J’en ai fait des folies à Dubaî / Anonyme

B00419 — Nous étions un ramassis de petites vicieuses / Odette N.

B00420 — J’adore éplucher les femmes / Anonyme

B00421 — Elles me racontaient leurs turpitudes / Anonyme

B00422 — Ma femme est une nymphomane / Gilles de Saint-Avit

B00423 — Comment je fus dressé par deux maîtresses / Anonyme

B00424 — J’étais soumis à ma bonne / Anonyme

B00425 — J’avais un faible pour les femmes mûres / Anonyme

B00426 — Je suis une femme vicieuse / Alice M.

B00427 — Je prenais plaisir à tromper mon mari / Régine

B00428 — L’enfer de la jouissance / Sandra

B00429 — Je suis un vigile pervers / Anonyme

B00430 — Mon mari était devenu un pervers / Clémence

B00431 — Mon initiation sexuelle / Suzon

B00432 — J’ai connu toutes les perversions sexuelles / Anonyme

B00433 — Je suis une femme très soumise / Romy

B00434 — J’aime les hommes très vicieux / Jacqueline M.

B00435 — Je suis devenue le jouet sexuel de ma bonne / Lucienne M.

B00436 — J’avais épousé un pervers / Fanny R.

B00437 — Quand on s’amuse à trois, on ne s’ennuie jamais / Anonyme

B00438 — Au village, nous étions toutes vicieuses / Flora

B00439 — Je couchais avec ma tante et ma cousine / Arnaud T.

B00440 — Je ne pouvais jouir que dans la honte / Marie-Laure

B00441 — J’exhibais ma copine dans un club de naturistes / Laurence H.

B00442 — J’étais une stagiaire très docile / Anonyme

B00443 — Pendant les vendanges je me suis très mal conduite / Céline D.

B00444 — Je prends beaucoup de plaisir à tromper mon mari / Solange W.C.

B00445 — J’aime les plaisirs un peu sales / Anonyme

B00446 — J’étais soumise À ma copine de chambre / Claires H.

B00447 — Il a fait de moi sa poupée de chair / Clotilde A.

B00448 — j’étais une infirmière très délurée / PATRICIA G.

B00449 — C’est à Londres que j’ai fait mes classes du sexe / Anonyme

B00450 — Initiée au vice par la mère de mon amant / Vanessa

B00451 — J’étais devenue une vraie petite perverse / Coucou

B00452 — Les fessées cul nu ? J’adore… / Brigitte Q.

B00453 — Caissière dans une supérette, je ne portais jamais de culotte / Sandrine

B00454 — Jétais femme de chambre dans un hôtel sur la côte / Brigitte B.

B00455 — À la poste, je me faisais souvent tamponner / Bernadette A.

B00456 — ça m’excitait de poser pour des photos cochonnes / Mireille Q.

B00457 — Je m’amusais souvent avec l’ami de ma mère / Béatrice R.

B00458 — J’ai été initié par un couple pervers / Céline P.

B00459 — Elles se confessaient à moi… et je les punissais / Anonyme

B00460 — On m’a initiée à toutes les perversions / Valérie

B00461 — Au haras, je servais souvent de monture / Gwenaëlle

B00462 — Il me prêtait son épouse perverse / Gilbert d’Y

B00463 — Elle s’est offerte à nous devant son mari / Anonyme

B00464 — Ma femme aime beaucoup que je la prête à mes amis / Thierry M.

B00465 — C’est à Tahiti que j’ai perdu mon pucelage / Carole T.

B00466 — Comment je suis devenue dominatrice / Maîtresse Amina

B00467 — J’aimais beaucoup les plaisirs de bouche / Edelweis

B00467 — J’aimais beaucoup

les plaisirs de bouche

Retrouvez toutes nos publications sur

www.lamusardine.com